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L'anno duemilaundici addì del mese di agosto

invito diramato dai Presidente del Consigiio, a mente dell' art 20 de11a L.r. 7 /92, su

19.10 e seguenti, in Nicosía e nella consueta sala delle adunanze consiliari, ase

tr
determinazione I richiesta del Sindaco [] domundu motivata di un quinto dei Consiglieri in carica,

si è riunito il Consiglio Comunale in seduta ordinaria/ngoqh,ldi

nelle persone dei Consiglieri Sigg.ri:

alle ore

guito di

propria

convocazlone,

CONSIGL

N.
Ord. CONSIGLIERI p a

N.
Ord. CONSIGLIEzu p a

1)
2)
3)
4)
5)
6)
7)
8)
e)
10)

FARINELLA Andrea
BONELLI Luigi Salvatore
BRLII'{O Fabrizio
MAIJZZO Antonino
GIACOBBE Filippo
CASTELLO GiuseppeMario
SCAFFIDI A:rgela
SCA'./JZZO Domenico
SPAILETTA Fiiippo
TTIMMINARO Aldo

x
x

x

x

It

x
x

x

x

x

11)

12)
13)
14)
15)
16)

17)
i8)
le)
20)

UGLIAROLO Igrrazio
DE LUCA Francesco

MARANO Salvatore

ONESTA Carmelo
\EGA Salvatore
LIANDRO Sebastiano

CACCIATO Salvatore

RANDAZZO Aurelio
PAGANA Aiessandra
SABELLA Artonino

x

x
x
x
x
x
x

x

x

x

con la partecipazione dei Segretario Generale s.Sig. Iao ARDI dott' olovstml'

assume la Presidenza il Sig. BOI{ELLI dott. LulA1

il quale riconosciuta legale I'adtnanza, inizia 1a tratTazione dell'argomento di cui all'oggetto, iscritto

al Nr. 1 dell' ordine del giorno.

Partecipano inoltre il Sindaco Síg. , e gli

assessori Sigg. CAÎAXIA . LTZZO

Ai sensi dell'art. 1 84 ultimo comma dell'Ord. EE.LL. vengono scelti tre scrutatorì nelle persone

OI{ESÎA - RAIIDAZZO O FAruNELIA.dei consiglieri



Il Presidente, invita i1 Segretario, su conforme richiesta dei consiglieri a dare lettura
degli oggetti dei provvedimenti risultanti dai verbali de11e sedute che hanno ar.uto
svolgimento dall'111412011 al 3010512011 dal Nr. 16 al Nr. 22.

Nessun consigliere chiede di intervenire, perlanto, il Presidente pone ai voti,
1'approvazione dei verbali stessi.

Procedutosi a1la relativa votazione, per alzafa e seduta, si è avuto il seguente risultato
accertato dalla Presidenza con 1'assistenza degii scrutatori già nominati: Consiglieri
Presenti e Votanti Nr. 16 - Voti favorevoli Nr. 16

In dipendenza dei superiori risuitati.

IL CONSIGLIO COMUNALE

vrsrA la proposta di deliberazione del Dirigente dei I" Settore avente per oggetto:
"Lettura ed approvazione verbali sedute precedenti";

vISTo ii parere tecnico reso ai sensi del1'art. 53 l" comma L. l4zl90, recepira con
L.r. 48191, modificato dall'art. 12 dellaL.r.3012000, allegato a far parte integrante del
presente prowedimento;

RITENUTO dover approvare la superiore proposta;

vrsro l'ord. EE.LL. Regione Siciliana e successive modificazioni ed integrazioni;

CON VOTI IINANIMI, come sopra espressi

DELIBERA

di approvare la proposta del dirigente del Io settore avente per oggetto: "Lettura ed
approvaztone verbali sedute precedenti", ne1 testo allegato a lar parte integrante del
presente pror,vedimento.

Él,'
Ir.
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Proposta di deliberazione del I' Settore, avente per oggetto: "Lettura ed approvazrone
verbal i sedute precedenti".

IL DIRTGENTE DEL I SETTORE

VISTI i verbali del1e sedute consiliari che hanno alrrto svolgimento da11'11.04.2011

al j,t,nhc€rú J; j,) eprecisamentedalNr. 16alNr. lZ ;

RITENUTO doverli approvare;

VISTO l'Ord. EE.LL. Regione Siciliana e successive modif,rcazioni ed integrazioni;

PROPONE

di approvare i verbali del1e

dall' 11.04.2011 al -li,' - r! ò C /i r o
sedute consiliari che
- ?clt e precisamente

hanno avuto svolgimento
dal Nr. 16 al Nr. Ì L

D
dr. Giov



L'anno duemilaundici addì undici del mese aprile alle ore 17.30,
in Nicosia nella sala de| Palazzo Municipale, a seguito di convocazione
disposta dal Presidente del consiglio dott. Luigi BONELLI, previi awisi
consegnati ai signori consiglieri, nei modi e nei termini di legge, si è
riunito il Consiglio Comunale in seduta ordinaria.

SEGRETERIA GENERALE

VERBALE Nr. 16

SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE IN DATA II.O4.2OII

VERBALE DELLA SEDUTA

Approvato con delib. C.C. Nr. 1& del



Assume la Presidenza il dott. Luigi BONELLI.
Assiste il Segretario Generale Dott.ssa Vincenza STIVALA.

Alle ore 17.30 risultano presenti all'appello i consiglieri Sigg.ri: Farinella - Bonelli -
Maiuzzo - Scafhdi - scavuzzo - Spalletta - Tumminaro - ugliarolo - Marano - onesta
e vega (11). Assenti: Bruno - Giacobbe - castello - consentino - De Luca - Liandro
- Cacciato - Pagana e Sabeila (9).

Parlecipano il Sindaco e gli assessori Sigg.ri: Composto, Murè, Catania e potenza.

I1 Presidente constatato che si è raggiunto ii numero legale per deliberare dichiara
aperta la seduta. 

:

Vengono nominati scrutatori i consiglieri sigg.ri: Onesta , Scavuzzo e Spalletta.

Entra il cons. Pagana (12). ,;( ,l

Si passa alla tratlazione del punto 1) posto all'ordine del giomo avente per oggetto:" ' -.

"Viabilità. Problematiche e discussione.".

Il Presidente rappresenta ai Consiglio Comunale che l'argomento da trattare è l,unico
punto posto all'ordine del giorno riguardante le problematiche della viabilità de1
nostro territorio. Ricorda che ha ritenuto di inserire solo questo punto all'ordine del
giomo del consiglio comunale di oggi. Ringrazia di cuore la straordinaria massiccia
presenza delle autorità invitate, tutti i Comuni invitati, i Consiglieri e assessori
provinciali, ed inoltre ringrazia la deputazione regionale, I'ANAS per la presenza del
dr Arciuni, il coordinatore della "Nicosia Domani", dr. Antonio Casale. Riporta,
prima di chiudere con i ringraziamenti,, una sensazione della città: un disincanto, una
delusione da parte dei cittadini che si awerte per I'intero paese. Spera che stasera
succeda quaicosa di straordinario, che dovrebbe essere normale ma che è divenuto
inusuale. Noi stasera chiediamo che la voce della politica sia una sola voce che dia
quelle risposte possibili: questa della viabilità è una risposta possibile. Pensa che
questa risposta si debba dare. Ci sono 2 lotti della Nord-Sud che potrebbero dare una
boccata di ossigeno all'occupazione e sono bloccati per un parere del Parco dei
Nebrodi. Non capisce questo atteggiamento ideologico che impedisce di dare un
minimo di sviluppo a1le nostre zone.

Prende 1a parola i1 Sindaco, il quale sottolinea che questa di stasera è una tappa de1

nostro impegno che ha visto impegnati oltre noi la Provincia di Enna, il Genio Civile,
la Soprintendenza, I'ANAS. Anche la Politica, i Sindacati hanno fatto la loro parte.
Crede che sulla questione dello sviluppo, della viabilità, de1 lavoro c'è un grande
interesse da parte di tutti e sarebbe assurdo che ciascuno non facesse la sua parte.
Ricorda la battaglia fatta con il Sindaco di Mistretta per sbloccare i due lotti della
Nord-Sud, fermi al Comitato Tecnico Scientifico. Oltre alle strade nazionali c'è anche
la viabilità provinciale: è chiaro che va tenuto tutto presente perché se è vero che
abbiamo bisogno del1a viabilità nazionale abbiamo anche bisogno di quella
provinciale che rappresenta uno sbocco per Catania. Per sintetizzare al massimo sulla



Yiabilità provinciale è in fase di appalto un progetto di 8 milioni di Euro sulla Nicosia
- Agira: si sta lavorando sul bonario componimento con le ditte espropriande.
Chiediamo una manutenzione ordinaria perciré quell'arteria versa in condizioni diimperconibilità. Passando alla Nord-Sud sui lotti sz 

"sqnc,é stato q,r".,o 
"-purr.da parte del Comitato tecnico scientifico del Parco dei Nebrodi che si è riunito 3 voltee non ha dato il parere. Il comitato tecnico scientifico è .r., o.gurro che deve

esprimere il parere. I due.lotti co_mportano una spesa di 140.000,00 dI eu.o per cui è
impensabile che si blocchino tali somme. cioveAi scorso abbiamo ailarmato tutti;
pare che qualche risultato si è ottenuto e un'ora fa hanno chiamato dall'Assessorato
Territorio e Ambiente per comunicare che il comitato è convocato per il 2r corrente
mese, data in cui ci dovrebbe essere il parere. ciò significa che le càse vanno avanti.
Realizzati i lotti Nord mancano i soldi per Ia fratta Nicosia - Mulinello. La
realizzazione dei lotti Nord ci aiuterebbe a trovare i soldi per gli altri lotti c.Potremmo entrare nela programmazione FERS 200712013 se facciaino fartire i duelotti 82 e B4/A, e ciò_ vale anche per il finanziamento der rotto B+zB. euestodovrebbe essere un grande risultato.

Entra il cons. Bruno (13).

continua il Sindaco, il quale ríngrazia per ra sua partecipazione r''Ing. Arciuni, che
rappresenta I'ANAS Nazionale, il quale .upp..r".rtuvu òh" -un"u 1í presenza deifunzionari dell'ANAS Regionare, i quari stanno ravorando sur lotto B/i di vigneta.Tale lotto non può restare.così .on r. op... abbandonate. s" ;;";" i lotti da
Yi*.:o1 a Nicosia è più facile avere il compleramento der B/5. pei quanto riguarda ilotti c da Nicosia a Mulinello la notizia ìmportante è che I'ANAS ha ultimato iprogetti che ha trasmesso agli organi competenìi. I progetti sono stati trasmessi ancheai comuni per I'approvazione da parte dli consigìi òomunali, 

"o.i "o-" agri artriorgani che devono esprimere il parere. I lotti cl --c2 e c3 oovreuuero quindi esserefinanziabili fra poche settimane. Spariti i FAS resterebbe l,accesso ai fondi FERS2007/2013: il finanziamento è di iirca 600 - 700 milioni di euro. E, una stradaimportante per uscire dall'isolamento e avere uno sviluppo. chiediamo a tutti chefacciano la sua parre e lo-chiediamo alla politica, ur sinààiuto,;iiAúi,l ,uui. srupassando un treno se lo perdiamo siamo perduti. Assieme a tutti' àobbiamoimpegnarci perché questa strada sia rearizzata. siu-o u vocazione turistica, ma senzastrada lo sviluppo ce ro possiamo dimenticare. chiude chiedendo |i-f"gno'ai tutti.
Entrano I'Assessore Lizzo, ir cons. Giacobbe (r4) e si alrontana il cons. Scaffìdi (r3).
L'ing' Arciuni, quale RLrp dei rotti c1-c2 e c3, interviene illustrando 1o stadio in cuisono arrivati ed il percorso che ii ha poftato a consegnare i progetti. Rapfresenta cheè stato aggiomato il progetto definitivo con questa variante I nJi gio*i';;si è statotrasmesso. Adesso la parora sarà delie Amministrazioni ar fine 

*di 
arrivare neÌ piùbreve_tempo possibile alre autorizzazioni. Illustra i progetti . ro-ir.. notízietecniche. conclude sottolineando che anche i suoi coilegii aett'eNÀl negionalepresenti hanno assicurato i1 loro impegno.



Interviene il dr. zirna, Assessore Provinciale, anche in merito alla Nord-Sud facendo
un excursus delie vicende relative ai fondi europei e alle somme destinate alla sua
tealizzazione. I 4 miliardi e 70.000,00 euro destinati alla Sicilia sono state trasferiti
da Tremonti ad altre Regioni con una consistente riduzione. Praticamente a poco a
poco con altre destinazioni 1e somme previste sono arrivate ad un miliardo, nessuno
sa niente e carte non ce ne sono. Ssi fa un incontro con il Commissario, la partita è

ancora aperta, ancora da giocare. C'è l'allarme per i 930 milioni da rendicontare
entro dicembre, pare manchino 300 milioni. C'è I'altro problema delf impegno di
spesa, come si sta cercando di owiare? Per esempio con i grandi progetti che
andrebbero in sospensione. Sono tanti e rappresentano circa il 30o^. C'è una notizia di
stamattina, c'è il progetto del Carnizzaro e si parlava della Nord-Sud ma pare che il
Commissario dica che sia più convinto per la Caltanissetta-Agrigento. Non sa quanto
abbiamo speso. La scheda va fatta entro giugno e dopodomani si decide quale grande
progetto aggiungere. Deve dare atto che si è collaborato con I'ANAS, con il Dr
Arciuni. Bisogna avere i progetti pronti, ci vogliono le arforizzazioni. Per non fare
parlare Tremonti, bisogna avere 1e cafie pronte; un altro passaggio importante è che
siamo entrati nella conferenza Stato - Regioni di Novembre ove si esamina il P.d F.,
i1 documento di programmazione. Mentre dal tratto Nicosia Mistretta mancherebbero
la circonvallazione di Reitano e di Mistretta, ci sono poi i lotti C1 e C3, manca ii
lofto C2. E'necessario I'impegno ai vari livelli perché si possa lavorare di concerto.

L'Onorevole Leanza vuole fare 2 apprezzamenti e una breve considerazione fina1e:

sulla strada Nord-Sud c'è poco da dire se non che un Ente Regionale mette il famoso
granello che impedisce il suo iter tramite un comitato tecnico. La storia si ripete.
Crede che non ci null'altro da aggiungere. Fa il suo apprezzamento per f iniziativa
popolare, istituzionale per raccogliere attomo al tavolo le istituzioni ai di 1à delle
appaftenenze politiche per il bene del territorio. Altro apprezzamento per la presenza

delle istituzioni locali e non, che sono corse e si preoccupano di capire quale sia il
loro ruolo per arivare alla soluzione del problema. E' inspiegabile per la gente questo

ritardo. La considerazione finale è questa: sono tutte presenti le istituzioni? Non
manca una rappresentanza regionale che poteva stimolare questo comitato tecnico
scientifico. E' chiaro che il finanziamento 1a Nord-Sud ce I'ha da tempo ma se il
granellino di sabbia s'inceppa da decenni c'è ii rischio che i finanziamenti vengano
dirottati e ce li vedremmo sfumare fra 1e mani.

L'On.le Galvagno si complimenta per f iniziativa che non è l'unica. Ripercorre le
vicende della Nord-sud. Anche sul comitato chiuderebbe subito la discussione
ricordando che sono chiamati ad esprimere pareri che teoricamente possono essere

negativi. Nel merito vorrebbe dire che questo govemo regionale ha prodotto una

legge che aspettavamo da 10 anni sull'acceleramento delle procedure, che a breve

sarà pubblicata: questa legge da termini perentori per i pareri e prevede il silenzio
assenso. Apprezza I'intervento di Zirna, che sostanzialmente dice che bisogna avere

le carte a posto e deve dire che a tutt'oggi non 1o sono' Parla dei fondi europei e
sottolinea che il problema è politico. Da questo vaso di Pandora da cui tutti prelevano

solo la Sicilia non può prelevare per un fatto politico. Si augura che il Comitato
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tecnico possa rendere a presto i pareri di competenza. Se ci sono progetti cantierabili
prima o poi si infoma.

Entra il cons. Castello (14).

L'on.le colianni deve dire che I'on.le Galvagno lo ha preceduto nell,esporre il suo
prensiero, che condivide. E' facile ricordarsi che ii crucifiggi non lo feòe una sola
E€rsona ma fu il popolo, ma dipende da chi insuffla Ia notizia.Il grande problema è la
conoscenza. Non condivide f intervento di qualcuno. ci sono temi che vanno
aÈontati unitariamente senza distinzioni di colore politico. oggi abbiamo bisogno di
una unità vera, del sindaco distrettuale, idea che va condivisa da tutte le
-{mministrazioni del Territorio. Non dobbiamo dare tutti i torti a questo Comitato
Tecnico Scientifico; nella prossima frnanziaria ne chiederà l'abolizione per essere
sostiruito con 4-5 tecnici di cui si può awalere. Dobbiamo dire che I'ANAS che sta

'rlar-orando in maniera ineccepibile, ha doruto lottare per gli errori del passato. Dal 22
ftbbraio abbiamo finalmente il progetto e il 21 aprile avremo il parere. La sua
preoccupazione che giomo 21 i quindici componenti non siano tutti presenti.
Dobbiamo andare quindi il 2I in quella sede e pretendere che venga reso il parere.
Per i finanziamenti, chiediamo per ottenere quello che ci è stato pÀ-.rro, ma tutti
insieme. Pensa che questa è la strada giusta per una classe politióa che la finisce di
litigare e faccia qualcosa insieme per il territorio.

lnten'iene il consigliere comunale di Mistretta, Scarito, il quale specifica che per
diveni anni la strada Nord -Sud era stata inserita nei prògramÀi nazionali e
reg:onali senza alcun progetto. oggi un po' di lavoro si^ è Ltto, si è arrivati al
lìnanziamento. Personalmente abolirebbe il Comitato Tecnico Scieniifico perché non
conosce il nostro territorio anche se composto da grandi luminari. Non sanno cosa
significa strada Nicosia-Mistretta. La gente è disillusa, tutto si può spiegare alla genterra non che per un parere del comitato Tecnico Scientifico -si 

perdono i
filanziamenti. E' d'accordo con chi 1o ha preceduto sul fatto che nella riuni,one non si
presenteranno ma dobbiamo insistere affinché esprimano il parere che debbano
esprimere. si deve fare un'azione nei confronti di questo iomitato, andiamo a
Palermo e chiediamo questo parere. Se noi siamo deficitari che ce lo dicano, se ci
sono responsabilità nostre assumiamoci queste responsabilità. Noi saremo con voi
qualsiasi inizialiv a vogliate intraprendere.

Ertra il cons. De Luca (15) e si alrontana il presidente (14). Assume la presidenza il
Yice Presidente.

lnterviene il Sindaco di Mistretta, il quale ripercorre le vicende relativamente
ali'acquisizione del parere da parte del parco dei Nebrodi. Sottolinea che Il progetto è
arrivato il 2212111 e trasmesso l'Bl3lll al comitato Tecnico Scientifico. Rappresenta
che se si dovesse arrivare al blocco dei cantieri e alla rescissione dei contratti sarebbe
un disastro. Se il 21 il comitato non dovesse riunirsi noi dobbiamo decidere cosa
fare. La prima cosa è chiedere al commissario la convocazione dell'Assemblea dei
Sindaci per chiedere il parere al presidente delra Regione. Ma i tempi si

le:

so
te.

va

lle
tZA

,il
rto
on
co
il

no

le
Ine

Ìre
na

aio

ere

ie
no
ato



allungherebbero di molto. L'Assessore al Tenitorio ha dato assicurazioni al Sindaco
di Nicosia sulla espressione del parere per il prossimo 2l ma noi dobbiamo avere un
piano B. Altra cosa è chiedere conto alla deputazione regionale perché dopo 7 anni
ancora non c'è la riperimelrazione del Parco.

Schilirò, segretario provinciale CGIL, interviene rappresentando che si occupa degli
edili e ringrazia per I'invito. Quella del1a Nord-Sud è una problematica importante per
gli edili, i1 cui tasso di disoccupazione aumenta sempre più. La Nord-Sud rappresenta
lo sviluppo del territorio. Anche loro vorrebbero contribuire perché si risolva il
problema, però i1 problema non è solo la Nord-Sud ma tutta la viabilità del Territorio.
Ci vantiamo per la Venere di Morgantina ma senza infrastrutture è inutile farla
arrivare. Le strade sono vetuste, è impensabile muoversi in questo territorio.
Dovremo fare un punto della situazione su varie problematiche . L' Organizzazione
Sindacale è a disposizione, sarà a fianco dei Sindaci, farà tutto ciò che è possibile ma
non fermiamoci alla Nord-Sud ma a tutta la viabilità.

Rientra il Presidente che riassume la Presidenza ( 15).

Il cons. Giacobbe interviene rispondendo a coloro che hanno detto cosa sia stato fatto
negli anni, chiedendo loro dove siano stati. Ricorda quanto fatto
dall'Amministrazione di cui ha fatto pafte assieme all'On.le Canara. La verità è che il
territorio è nostro e noi ce io dobbiamo garantire senza bisogno di riunioni e proclami
in cui non si conclude nulla. E' mancata in questi anni la coîctefezza. Cerchiamo di
essere onesti e seri. Abbiamo un appuntamento da non far mancare, ci dobbiamo
andare.In quella sede vedremo se continuerà questo scippo nei nostri confronti.

Entra il cons. Consentino (16).

L'Assessore di Mistretta, Seminara, non condivide I'ottimismo sui lavori del Comitato
Tecnico. Condivide quanto detto da1 suo Sindaco. Le soluzioni sono quelle dallo
stesso prospettate. Le responsabilità sono del precedente assessore al Territorio ed

Ambiente. Altra soluzione è la riperim etrazíone del Parco. Pareri, riperimetrazione
del Parco e far proprio il parere del Parco applicando il progetto iniziale: queste sono

1e soluzioni. Non ha alcun ottimismo per giorno 2I. L'ex Assessore al Territorio e

Ambiente se ne è infischiato di questa situazione. Vuole fare una proposta: che i
Componenti del Comitato siano nominati dall'Assemblea dei Sindaci e siano persone

che conoscano il territorio.

Il dr. Antonio Casale, presidente dell'associazione politico-culturale "Nicosia
Domani" ringrazia per 1'opportunità che gli è stata data di intervenire oltre che il
Presidente del Consiglio ed i Capi Gruppo che hanno risposto alla loro richiesta.

Spiega le finalità dell'Associazione. Ricorda che qualsiasi strada si percorra da

Nicosia non è degna di questo nome, sono lrazzeîe con i rischi continui che

comporlano. La nostra attenzione è puntata sulla Nicosia Agira che ci collega con

Catania,, all'Autostrada e che percorre chi viene a Nicosia. Avevano fatto una

richiesta al Presidente della Provincia soprattutto dopo aver visto i prowedimenti
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pubblicati in merito alla manutenzione delle strade provinciali e manca la Sp 18. Il
progetto di ammoderlamento risale agli anni '70. Questa strada è stata rifatta per
pochi Km: sono trascorsi 40 anni ed è ferma ai quei pochi. Fa una proposta concreta a
tutti e nello specifico al Presidente ed ai consiglieii provinciali ài Nicosia affinchè
venga indicato come opera prioritaria della Provincia di Enna I'ammodernamento
della SP 18. Chiede inoltre al Presidente della Provincia ed all'ufhcio tecnico
provinciale di predisporre immediatamente un intervento di manutenzione
straordinaria della SP 18.- Nicosia Agira per eliminare le buche e i fossi a causa dei
quali le persone che vi transitano rischiano la vita, al fine di renderla transitabile e
sicura. Questa strada è una dei 10 sogni di Nicosia.

Si allontanano i consiglieri Onesta,, Maiuzzo e Giacobbe (13 ).

Il Sindaco di castel di Lucio rappresenta che è presente per sottolineare
I'appartenenza a questo territorio. come comunità hanno ."ap.. riflettuto sullo
sviluppo che potrebbero avere dalla Nord-Sud. Esiste un probléma grave che è i1
collegamento dei piccoli centri a queste arterie, dalle quaii distan-o 3,7 Km di

" trazzeîa. Chiede alla Provincia di Enna e si appelia all'Assessore provinciale presente" perché questo tratto di strada venga aumentato di priorità nel pìogramma triennale
delle oo.PP.. Desidererebbe dal comune di Nicosia una maggioie attenzione per
questo tratto di strada.

L'Assessore Provinciale Alvano ringrazia per I'invito e rappresenta che non c'è
dubbio che la Nord-sud è I'asse pofiante per la viabilità nor iolo verso il mare ma
anche nell'altro versante e per le altre viabilità. parla della programmazione di
interventi fatta dalla Provincia. La somma prevista per la 3p 1g ammonta a
8.000.000,00 circa. Abbiamo il progetto esecutivo e.o.ro itr corso le procedure per
I'immissione in possesso delle particelle interessate dalf intervento. E' una soÍrma non
indifferente per le finanze della Provincia di Enna. Abbiamo anche altri interventi per
la viabilità. Sulla manutenzione abbiamo una somma che non ci consente grossi
interventi.

Rientra il cons. Onesta (14) e si ailontana il cons. Spalletta (13).

Continua f intervento del cons. Alvano, il quale comunica che hanno altri interventi
che riguardano il territorio, esattamente la Strada Ebalusa 121 con un intervento di
un milione e mezzo. Altra opera doveva essere progettata dal pro,u"v. oo.pp. che ha
comunicato di non potersene far carico per cui Àarà progettata dai tecnici della
Provincia .

I1 cons. Provinciale Spedale ricorda che 700.000,00 euro sono stati distolti dalla
Nicosia-Agira e portati per un ponte nella strada di Gagliano. Ricorda che erano stati
tinegozialt dei mutui e I'Assessore si è impegnato a destinare taii somme al territorio
per una manutenzione della Nicosia-Agira. La provincia ha l,obbligo di intervenire
su quel tratto stradale prelevando dai 360.000,00. euro.
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Risponde l'Assessore Alvano, il quale specifica che 364.24g,22 euro sono derivati
dalla rinegoziazione dei mutui che serve per chiuder una scopefur a del2" lotto della
Strada Provinciale N. 18, in mancanza del quale si andrebbe a contenzioso.

Interviene l'on.le Termine, il quale vorrebbe sancire un principio: La democrazia è
bella perché ci da la possibilità di confronto. Se questa sera siamo tutti qua è perché
c'è bisogno di un consenso generalizzato. E' evidente che i comitati tecnici hanno
f interesse a salvaguardare I'ambiente. Chi vuole investire nel nostro territorio è chiaro
che ha bisogno delle infrastrutture. Da stasera sono due le direttive: il primo
l'appuntamento di giomo 21 e l'altro è la necessità di inserire il progetto della Nord-
Sud in qualsiasi intervento che riguarda finanziamenti. Dobbiamo avere un
coordinamento stabile senza i1 quale non siamo in grado di sostenere problemi così
grossi. Stasera la proposta deve essere quella di mettere insieme questo
coordinamento prima per seguire la questione di giomo 21. Bisogna seguire le cose
con buon senso: c'è bisogno di questa sinergia.

Il Sindaco, fermo restando la proposta condivisa fatta dall'on.ie Termine per un
coordinamento, rappresenta che l'assessore Storna ci riceve mercoledì, c'è f impegno
del Governo Regionale. L'Assessore Stoma ha detto che il 2l prossimo ci sarà la
riunione e il parere positivo. Mercoledì questo coordinamento composto anche dai
Sindacati è invitato a Palermo. Per i'altra questione dei Fondi FERS, la provincia si
fa carico di un appuntamento con il Presidente della Regione.

Il Presidente, a conclusione del dibattito su1la viabilità di questo territorio, propone di
votare per la costituzione di un comitato tecnico per la viabilità formato dai Sindaci
del circondario, dall'Assessore prov.le Zinna e dalia deputazione regionale, che si
dovrà recare a Palermo il giomo 21 Aprile prossimo. Pone quindi ai voti, per alzafa e
seduta, 1a proposta.

Consiglieri presenti e votanti Nr. 13 - Voti favorevoli 13.
Approvata ad unanimità di voti la superiore proposta.
L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale.

Il Presidente a questo punto avendo esaurito I'ordine del giorno, dichiara sciolta la
seduta.

La seduta viene sciolta alle ore 20.22.

Del che il

il erale
dr. Luigi



SEGRETERIA GENERALE

VERBALE Nr. 17

SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE IN DATA 28.04.2011

VERBALE DELLA SEDUTA

L'anno duemilaundici addì ventotto del mese Aprile alle ore
18.40, in Nicosia nella sala del Palazzo Municipale, a seguito di
convocazione disposta dal Presidente del Consiglio dott. Luigi
BONELLI, previi awisi consegnati ai signori consiglieri, nei modi e
nei termini di legge, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta
ordinaria

Approvato con delib. C.C. Nr. 5 I aet



Assume la Presidenza il cons. anziano Andrea FARINELLA'

Assiste il Segretario Generale dott'ssa Vincenza STIVALA'

Alleore18.40risultanopresentiall,appelloiconsiglieriSigg.ri:Farinella-
Ma,.tzzo- Giacobbe - Casiello - Scaluzzò - Spalletta - Tumminaro - Consentino

- Marano - Onesta - Vega - Liandro - Pagana e Sabella (14)' Assenti: Bonelli -

Bruno - Scaffidi - Ugliarolo - De Luca e Cacciato (6)'

Partecipa l'assessote Lizzo'

I1 Presidente constatato che

dichiara aPerta la seduta'

si è raggiunto il numero legale per deliberare

Vengono nominati scmtatori i consiglieri Sigg'ri: Onesta' Liandro e Giacobbe'

Entrano ii Sindaco e I'assessore Catania'

LaPresidenza,tenutocontodelladiffidadell,AssessoratoalleAutonomielocali
ilíiiioitzotí prot. Nr. 8772,notificata dal segretario Generale in data odierna,

i.rufu f 
,e-roinìstrazione . í,Arr"rror. al ramo affinché venga rispettatoper

i;;;;"";ri""e del conto consuntivo 2010 il termine del 30 aprile e che

comunqueilrendicontovengapostoalpiùprestoall'ordinedelgiomoalfinedi
evitare aggravio di spesa i.. t'B.rt". 

' 
itrroita a passare alla trattazione degli

argomenti posti all'ordine del giomo'

Si passa alla trafraz\one del punto 1) posto all'ordine del giomo avente per

;;*"a' 'tLettura ed approvazione verbali sedute precedenti"'

IlPresidenteinvitailsegretario,suconformerichiestadeiconsiglieri,adare
il;-Gii oeg"ni a"i?ì"uveúimenti fyitantf dai verbali delle sedute che

hanno avuto svolgimento dal 09'12'2010 al 29'12'2010 e dal 04'01'2011 al

iO.Ol.ZOf f e precisamente dal Nr' 42 alNr' 44 edalNr' 1 alNr' 15;

Nessun consigliere chiede di inter"renire, pertanto, il presidente pone ai voti, per

alzata e seduta, 1'approvazione dei verbali stessi'

Consiglieri Presenti e Votanti Nr' 14 - Voti favorevoli Nr'14'

eppr&utu ad unanimità di voti la superiore proposta

L'esito della superior" uoo'iot'" viene procl-anrato al Consiglio Comunale'

Entra il Presidente (15) che assume la Presidenza'

Si oassa alla trattazione del punto

oggetto: "Interrogazlonl'

IlPresidenteinvitaiconsiglieriaformulareleinterrogaztonl'

Ilcons.Sabella,tenutocontocheèstataadottatadeliberacheriprisdnailCdA
dell'A.S.S.P., chiede di sapere se è stato scongrurato il pericolo di perdere il

contributo da parte della Regione'

2) posto all'ordine dei giorno avente per



!

I.'assessore Lizzo risponde in merito specificando che non si è perso nulla e che
il contributo è congeiato. Informa che domani iniziano dieci giornate di
educazione ambientale per tutte le scuole di Nicosia in collaborazione con il
Corpo Forestale, con il Demanio Forestale e tutte le scuole di Nicosia.

Entrano ii Vice Sindaco e l'assessore Potenza.

I1 cons. Sabella non si ritiene soddisfatto della risposta data dall'assessore Lizzo
e dichiara di abbandonare l'aula.

Si allontana il cons. Sabella (1a) ed entra il cons. De Luca (15).

Il cons. Tumminaro dà lettura di alcune interrogazioni di cui fa presente che
consegnerà copia alla segreteria. Dopo la lettura consegna alla Segreteria Nr. 2
comunicazioni e Nr. 5 interrogazioni.

I1 cons. Farinella formula alcune interro gazioni e precisamente: chiede per quale
motivo sono spente le luci del castello che riflettendo davano la sagoma del
volto di san Felice e perché non sono state riattivate. sempre in tema diTurismo
gli è giunta voce che I'ufficio Turistico non è aperto tutti i giorni e chiede venga
messa in bilancio una somma per una fomitura di cafiine turistiche e per il
funzionamento di detto ufficio. chiede quindi il ripristino dell'ufficio turistico.
Ricorda che dopo le piogge invemali la viabilità ha delle sofferenze, che hanno
un costo se si interviene subito che aumenta se non si prowede subito. chiede
quindi all'Amministrazione di porre in essere quanto occor:re per eliminare le
varie buche sparse ovunque. oggi ci vuole poco, nel tempo sarà necessario una
spesa maggiore. Gli giungono notizie che ci sono molte segnalazioni di
infiltrazioni di acque piovane e che giacciono inevase. vorrebbe sapere se è vero
che questo comune è sordo a queste isranze. E' convinto che per molte di esse si
può interessare AcquaEnna. Parla quindi dello stato di dissesto della strada rurale
sotto S. onofrio. Tenuto conto che siamo in fase di stesura di bilancio sollecita
uno stanziamento per intervenire nelle strade rurali.. In ordine ai cantieri di lavoro
che sono parliti rappresenta che ha constatato che in qualche tratto si restringe la
rete stradale e chiede all'Amministrazione di adottare i dolr.rti accorgimenti
tecnici per evitare pericolo per la circolazione e \a si.orezza degli autoieicoli.
chiede come mai non è stato nominato ancora il consiglio di Airministrazione
dell'Azienda silvo Pastorale. Inoltre gli è stato sollecitato un intervento per
evitare le inflrltrazioni di acque piovane alla chiesa del carmine, unica chiesa
gomulale chiede perché ancora non è stato podato all,ordine del giomo del
consiglio comunale il rendiconto dell'esercizio 2010. se viene un coirmissario
sarebbe un dispendio inutile di denaro pubblico. chiede che I'argomento venga
portato subito in consiglio. chiede un intervento al muro di sostegno della villa
a ridosso della chiesa del carmine ove si sono verificati crolli e sJttolinea che è
stato eliminato il transennamento di pafte del marciapiede della salita del
carmine. chiede notizie in merito alla Via F.lli Testa i da consigliere e da



cittadino chiede che i lavori vengano realizzati nel più breve tempo possibile.
chiede un impegno in tal senso da parte dell'Amminisfrazione. Da ultimo deve
segnalare 1'assenza di comunicazione tra Sindaco e Consiglio Comunale. Non
conoscono quali idee, quali progetti questa Amministrazione intende portare
avanti. C'e una forma di chiusura verso il Consiglio e vorrebbe conosceme le
motivazioni. Non riesce a capire questa assenza totale di comunicazione da parte
di questa Amministrazione, cosa che non si è verificata con la precedente. Di ciò
si lamenta e deve stigmatizzare qrtesla situazione. Chiede la risposta a queste
interrogazioni.

I1 cons. Giacobbe dà lettura di alcune interrogazioni che comunica consegnerà
alla Segreteria. Dopo la lettura consegna quindi Nr. 9 inferrogazioni alla
Segreteria.

I1 cons. Consentino solleva un problema per la strada sotto i1 Bar Esso percorsa
da centinaia di studenti. Ha constatato che ivi le macchine sostano in entrambi i
lati. Chiede o che venga rial,zato il marciapiede o che vengano apposti, nelle
more, i paletti a garanzia e tutela dei pedoni. Un altro problema già segnalato in
passato riguarda la scuola elementare di Largo Peculio ove c'è una grondaia
davanti alla porta che inonda i genitori che stanno in attesa dei bambini. Si
associa a quanto detto dal cons. Farinella in merito agli interventi per le buche: a

volte ci vuole solo un po' di buon senso ed invita ad avere magglore
sorveglianza nei confronti di chi interviene. Sottolinea che in Via Fratelli Testa
ci sono delle buche che vengono copede con l'asfalto, ma tale intervento non è
una soluzione idonea perché a breve si ripresenta i1 problema, in considerazione
che la differenza di materiali fa saltare l'asfalto. A ta1 proposito chiede una
maggiore soweglíanza, sperando di portare un beneficio per ia collettività. Spera
di poter migliorare la nostra bellissima città: a suo parere c'è una pubblicità
selvaggia. Tale segnaietica disorienta chi viene, va distinta la segnaletica stradale
dalla carlellonistica. Dove c'è la segnaletica stradale non deve starci aicun
cartello o segnaletica pubblicitaria. Tale cartellonistica va pagata dai
commercianti. Spera che 1'Amministrazione tenga in considerazione le
segnalazioni fatte. Ricorda a1 cons. Giacobbe che i cittadini del cenlro pagano il
biglietto dell'autobus per cui si creerebbe una discriminazione se venlsse

assicurato il trasporto gratuito per g1i alunni che abitano nelle campagne. Anzi
chiede che il tiket previsto per il traspofio alunni venga equiparato a1 costo del
biglietto dell' autobus urbano.

Il cons. De Luca interviene in merito alla viabilità urbana, sonolineando che le
buche sparse per la città danno una immagine negativa. Chiede che si proweda
anche con piccoli appalti per otturare le varie buche. Per la viabilirà rurale crede

che un po' di prevenzione farebbe diminuire le spese successive ed in ciò serve

anche la collaborazione degli agricoltori. Ricorda che in c.da \-accarra si è creata

lale collaborazione che ha dato buon esito ai fini della transitabilirà della strada.

Ciò va attenzionato e 1o chiede direttamente al Sindaco. Non si possono fare



miracoli ma con un po' di collaborazione si possono sopperire a quele che sono
le esigenze. (Ricorda che tempo fa aveva chiesto la istituzione di un tavolo
tecnico per l'agricoltura.

Si allontanano i consiglieri Maiuzzo e Spalletta (13).

L'assessore Lizzo risponde in merito all'ADSL della delegazione di villadoro,
per la quale da più di due mesi è stata fatta la detemina di affidamento: mancava
solo il Durc dell'Azienda che ora è amivato. Risponde al cons. Farinela
sull'Azienda Speciale Silvo Pastorale della quale ricorda I'attività nei 5 anni
precedenti a questa Amministrazione e i debiti che la stessa ha ereditato per
incarichi all'epoca conferiti. L'Azienda Speciale Silvo pastorale ciò nonostante
l'estrema carerrza di fondi che ha avuto ha presentato due progetti al p.I.S.T. di
Enna, uno per il Nibbio ed uno per I'ex caserma. organizza da quattro anni
giomate di educazione ambientale per gli studenti, ai quali fa conoscére il nostro
territorio. Risponde in merito ai lavori di via F.rii resta e ricorda al cons.
Farinella che lo stesso anni fa ha dirottato le somme previste per via F.lli Testa
per la sistemazione degli appartamenti dei Giudici. oggi lo deve ringraziare
perché altrimenti sarebbero stati realizzati i marciapiedi in quella strada che fa
schifo. Risponde in merito al rendiconto e specifica che la via F.lli resta verrà
realizzata con i residui attivi del consuntivo. Ricorda che è stato approvato in
Giunta il piano di ricognizione e valorizzazione degli immobili comunali. euesta
Giunta ha venduto immobili ad un valore equo e congruo destinando tali somme
a migliorare il nostro patrimonio. Ricorda che ama ii proprio paese e cerca di
fare quanto può per migliorarlo, però non sempre ra ciuà risponde e ricorda gli
atti vandalici al parco giochi di s. Maria di Gesù. chiede di attuare le politiche
positive che servono a scardinare questi compoftamenti che fanno parte della
delegittimazione che in continuazione si perpetra.

Rientra il cons. Spalletta (14).

L'assessore Murè risponde ricordando il degrado della società odiema e della
carenza di educazione che dilaga. oggi ci sono molte cose che non vanno e ogni
Amministrazione ha i suoi problemi da affrontare. Ricorda il federalismo, che
gli dà fastidio già come parola, tenuto conto che deriva da federale che
significava che ciò che diceva il federale e cioè il dittatore. Non è facile oggi
amministrare, come non è facile per le famiglie soprawivere economicamente
con i problemi che ciò comporta. La critica è la cosa. più bella e più facile: è
bellissimo fare opposizione mentre è difficilissimo amministrare é a maggior
ragione senza risorse finanziarie. Al meglio e al peggio non c,è fine. 

*ogni

amministrazione vive in un determinato periodo storico e solo dopo diversi anni
si può giudicare. Pensa che loro stanno lavorando con difficoltà s;rie. condivide
quanto detto dal cons. consentino a proposito del trasporto scolastico. Egli ha
sempre pagato dappertutto. In molte città quali catania, palermo ecc. gli stJdenti
pafiono presto con imezzi pubblici a loro carico. Noi dobbiamo u-Àirrirt.ur. 

"abbiamo cercato di farlo con il criterio della famiglia. Le strade sono rovinate in



tutti i posti, non solo a Nicosia. Accetta ed è lieto che i consiglieri facciano
richieste e critiche, anche perché la critica permette un'autoriflessione. Siamo in
un momento particolarmente brutto in cui dovremmo essere uniti per il bene
comune. La via F.lli resta si farà e deve essere fatta bene in modo cùe duri e il
passato deve servire semplicemente per spronarci a fare meglio. parla delle
strade di campagna in cui si deve intervenire. stiamo trascorréndo un periodo
molto critico e non abbiamo i papà grandi che ci danno un buon esempio.
sinceramente in molte cose non sono stati in grado di risolvere i problemi ma
almeno quando ci si mette la buona volontà va apprezzata ed è giusta
l'osselazione che siamo veramente in un paese civile.

I1 Sindaco, condividendo l'intervento del dr. Murè, interviene per rappresentare
che a suo parere non è mancata la comunicazione. Informa che sono pievisti due
spettacoli uno per stasera e l'altro a maggio rearizzate dall,Amminis trazione a
costo zero facendo pagare il biglietto ai cittadini. Sono due spettacoli ad alto
livello culturale attuati senza costi grazie all'impegno dell'assessore potenza.
oggi più che mai è necessaria la comunicazione tra Amministrazione e cittadini.
E' questo 1o spirito. Il ticket per 1o scuolabus è un esempio tipico di
collaborazione dei cittadini con l'Amministrazione. In contrada Scavo abÈiamo g

alunni che ci costano 4.000 Euro al mese: è chiaro che dobbiamo trovare una
soluzione altemativa. I1 costo pro capite è troppo alto e dobbiamo trovare una
soluzione che garantisca il diriuo allo studio e sia compatibile con i costi.
Rappresenta che finalmente è stata stabilita la data per la gara della casa di
Accoglienza di san Felice, il cui ritardo era dovuto ad alcune carenze del
progetto, prima il piano antincendio e poi quello di sicurezza. ora la gara è stata
fissata per il 3 giugno c.a. L'Ufficio Tecnico Comunale non ha alcuna
responsabilità, la responsabilità è de1 committente e del progettista che lo stesso
ha scelto. stabilita la data di questa gara, sarà al'rriata la gara per la via F.ili
Testa, che speriamo possa essere esperita entro giugno. Abbiamo 4 mesi di
lavoro. Se ce la facciamo a partire subito dopo l'estate, per Natale potremmo
averla completa. Per il marciapiede di via Marcello capra rappresenta che hanno
già affrontato il problema e a giorni si andrà a verificare Ia largjezza della strada
che deve essere almeno 6 metri. Possibilmente i1 marciapiede non avrà la stessa
l,arghezza per tutto ii percorso: quello che guida è \a largjezza della strada. Sono
stati sottovalutati alcuni aspetti progettuali. L'importante è che ci si è resi conto
di tale problema e si stia prowedendo. Informa che il CTS del parco ha
approvato il lotto B4A della Nord Sud e il 3 maggio approverà i1 lotto 82.

Il Presidente, poiché nessuno chiede di intervenire dichiara chiuso il dibattito.

Il cons. Pagana dichiara che da stasera è il nuovo capo gruppo dell'U.D.C.

I1 cons. Liandro dichiara di non fare più parte dell'U.D.C. e perranto farà parte
del gruppo misto.

,,"::1



Il cons. Farinella dichiara di aderire al partito "Forzadel SUD".

A questo punto il Presidente propone 1'aggiomamento dei lavori consiliare per il
4 maggio 20II alle ore 18.30 ed indice la votazione, per alzata e seduta.

Consiglieri presenti e votanti Nr. 14 - Voti favorevoli Nr.14.
Approvata ad unanimità di voti la proposta di aggiomamento lavori consiliari
formulata dal Presidente.
L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale.

La seduta viene quindi aggiornata a mercoledì 4 maggio 2011 alle ore 18.30,
previo avviso agli assenti.

La seduta viene quindi sciolta alle ore 21,25 .

Del clrq il p

Il C{ng{gli T I1

dott.Andl6a F dr. Luigì
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Al Sig. Sindaco
e, p.c. All'Assessore al ramo

Comune di Nicosia

Oggetto : Interrogazioni.-

Il sottoscritto Aldo TUMMINARO, Consigliere Comunale, chiede dei
chiarimenti in merito al seguente punto:

Strada Sant'Onofrio - San Lorenzo: in prossimità del rifornimento
carburanti agricoli c'è un rigonfiamento della strada dovuto, probabilmente, al
carico del muro di contenimento ed alla mancanza di un canale per far defluire
le acque piovane. Da qualche giorno la strada ha cominciato a franare creando
pericoìo per i passanti, pertanto invito q uest'Am m inistrazione a prendere i

dovuti provvedimenti.

Nicosia, 2B aprile 2011

omunale
INARO

II Consigliet
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Al Sig. Sindaco

e, p.c. AllAssessore al ramo

Comune di Nicosia

Oggetto : Interrogazioni.-

Il sottoscritto Aldo TUMMINARO, Consigliere Comunate, chiede dei
chiarimenti in merito al seguente punto:

Installazione ADSL nei locali della Delegazione Municipale:
facendo seguito all'interrogazione del 28 ottobre 2010, cosa intende fare
quest'Amm inistrazione al fine di collegare in rete la Delegazione di Villadoro
con il Comune di Nicosia.

Nicosia, 28 aprile 2011

Il Consiglier unale
Aldo T,

,ARO



Al Sig. Sindaco
e, p.c. AllAssessore al ramo

Comune di Nicosia

Oggetto : Interrogazioni. -

Il sottoscritto Aldo TUMMINARO, Consigliere Comunale, chiede dei
cfiiarimenti in merito al seguente punto:

Allacciamento Gas-Metano nei locali della Delegazione Municipale
e nei locali della scuola Elementare: essendo trascorso più di un anno da
quando questa Amministrazione aveva detto che avrebbe provveduto
all'allaccia mento del gas nei locali della Delegazione Municipale e in quelli della
scuola Elementare di Villadoro chiedo a q uest'Amministrazione che tempi
occorrono ancora affinché ciò avvenga.

llicosia, 28 aprile 2011

II Consig liereTdoTn u na le
Aldo TUjil'lIfrARO
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Al Sig. Sindaco
e, p.c. All'Assessore al ramo

Comune di Nicosia

Oggetto : Interrogazioni.-

Il sottoscritto Aldo TUMMINARO, Consigliere Comunale, chiede dei
chiarimenti in merito al seguente punto:

Fotocopiatore della Delegazione Municipale: da circa un anno il

fotocopiatore della Delegazione non funziona, per due volte I'Amministrazione
ha provveduto a farlo riparare ma, a quanto pare, la riparazione non basta. Il
fatto è che il fotoriproduttore continua a non funzionare, pertanto invito
quest'Amm in istrazione a prendere i dovuti provvedimenti'

Nicosia, 28 aprile 2011

";iriw;8""



Oggetto : Interrogazioni.-

Il sottoscritto Aldo TUMMINARO, Consigliere
in merito a I seg uente Pu nto :

Al Sig, Sindaco
e, p.c. All'Assessore al ramo

Comune di Nicosia

Comunale, chiede dei chiarimenti

Chiesa di Villadoro: facendo
2010, domando: che fine ha fatto
riparazione del tetto della chiesa?
parrocchiale, di cui fa Pafte anche
Amministrazione di voler far fede alla

ilicosia, 28 aprile 2011

seguito all'interrogazione del 10 maggio
il tanto sbandierato contributo per la

Pressato dal parroco e dal consiglio
il consigliere Scavuzzo, chiedo a questa
promessa fatta,
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Al Sig. Sindaco
e, p.c. Agli Assessori al ramo

Comune di Nicosia

Oggetto: Comunicazioni.-

Il sottoscritto Aldo TUMMINARO, Consigliere Comunale, comunica alcune
inefficienze che mettono a disagio la frazione di Villadoro :

C.da Manca del Medico: dalla casa di raccolta delle acque, che alimenta
la rete idrica della frazione, esce molta acqua che si riversa nella stradella di
passaggio, rendendola inaccessibile, e nei campi. Circa 200 mt. più sotto il
tubo di detta rete idrica, che percorre la stradella, è stato scoperto in più zone
dalle acque piovane che hanno provocato delle buche sotto il tubo stesso con il
rischio di essere rotto da qualche mezzo agricolo in transito.

Strada privata con sbocco in via Fontana: è una strada di circa 50-
50 mt., all'interno del paese, nella quale esiste una linea fognaria allacciata alla
'ete fognarÌa della Frazione. I tubi di questa linea sono rotti in più punti
:-attenendo i residui e facendo uscire le acque che si riversano nel terreno
scttostante. Lo scorso anno Acqua Enna ha ripristinato solo un tratto di 12 mt.
-sufficiente per risolvere il problema del cattivo odore e del rischio di qualche
- fezio n e.

Per i punti sopra illustrati invito questa Amministrazione a voler
scllecitare I'intervento di Acqua Enna per idovuti provvedimenti.

'i'cosia, 2B aprile 2011

ll Consigliere Comunale
Atdo rtMI'rtNARO
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Al Sig. Sindaco
e, p.c. All'Assessore al ramo

Comune di Nicosia

Oggetto: Ambulatorio della Guardia Medica di Villadoro.-

Il sottoscritto Aldo TUMMINARO, Consigliere Comunale, facendo seguito
alla comunicazione del 10 maggio 2010, pofta a conoscenza di tutto il Consiglio
Comunale e dell Amministrazione della seguente situazione incresciosa:

Nellîmbulatorio della Guardia Medica di Villadoro vengono effettuati 2
volte al mese i prelievi per le analisi, premetto che la sala di attesa è di circa 9
mq.; più di una volta si sono trovati ad attendere in questa sala circa 30
persone di cui 10 fuori sotto la pioggia e 20 dentro pressati come sardine;
faccio presente che per lo più si tratta di persone anziane. Pertanto invito
questa Amministrazione e il Consiglio Comunale ad intervenire, con un
documento da inviare allA.S.L., affinché i prelievi vengano effettuati 3 o
meglio 4 volte al mese.

Nicosia, 28 aprile 2011
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Alla c. a. Del Presidente P.T. del

Consiglio Comunale di Nicosia

All'Assessore Competente

Nicosia, 28 APrile 2

TNTEROGAZIONE

oggetto: 
-T4^)l'^'J{' ALù/^r/1/\ À4t!t
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Il sottoscritto Filippo Giacobbe, nella qualità di consigliere comunale di codesto Ente,

intewenire presso la S. V. per sapere e conoscere quanto sopra in oggetto' a cui premetto' che:
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AIla c. a. Del Presidente P.T. del

Consiglio Comunale di Nicosia

All'Assessore Competente
\*rrsi4 28 Aprile 201 1.

\TEROGAZIONE
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11 sottoscritto Filippo Giacobbe, nella qualità di Consìgliere Comunale di Codesto Ente,

men'enire presso la S. V. per sapere e conoscere quanto sopra in oggetto, a cui premetto, che:
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Alla c. a. Del Presidente P.T. del

Consiglio Comunale di Nicosia

All'Assessore ComPetente

\i:osi4 28 Aprile 201 1.

L\ITEROGAZIONE

Oggetto:
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IlsottoscrittoFilippoGiacobbe,nellaqualitàdiConsigliereComunalediCodestoEnte,

irervenire presso la S. V. per sapere e conoscere quanto sopra in oggetto' a cui premetto' che:
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trJTEROGAZIONE

Alla c. a. Del Presidente P.T. del
Consiglio Comunale di Nicosia

All'Assessore Competente
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I1 sottoscritto Filippo Giacobbe, nella qualità di Consigliere Comunale di Codesto Ente,

imervenire presso la S. V. per sapere e conoscere quanto sopra in oggetto, a cui premetto, che:
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Allac a Del Presidente. P T del

Consìglio Comunale dr N lcosra

All'Assessore ComPetente

Nicosia, 28 APrile 201 1'

NTEROGAZIONE

11 sottoscritto Filippo Giacobbe' nella qualità di

intervenirepressolaS,V.persapeleeconoscerequanto

Consigliere Comunale di Codesto Ente'

sopra in oggetto, a cui Premetto' che:
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Alla c. a. Del Presidente P.T. del
Consiglio Comunale di Nicosia

All'Assessore Competente

Nicosia, 28 Aprile 201 l.

INTEROGAZIONE
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I1 sottoscritto Filippo Giacobbe, nella qua"lìtà di Consigliere Comunale di Codesto Ente,

intervenire presso la S. V. per sapere e conoscere quanto sopra in oggetto, a cui premetto. che:
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Alla c. a. Del Presidente P.T. del

Consiglio Comunale di Nicosia

All'Assessore Competente
Nicosia, 28 Aprile 201 l.

INTEROGAZIONE
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Il sottoscritto Filippo Giacobbe, nella qualità di Consigliere Comunale di Codesto Ente,

intervenire presso la S. V. per sapere e conoscere quanto sopra in oggetto, a cui premetto, che:
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Alla c. a. Del Presidente P.T. dei

Consiglio Comunale di Nicosia

All'Assessore Competente

libosia- 28 Aprile 201 1.

T\TEROGAZIONE
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Il sonoscritto Filippo Giacobbe, nella qualità di Consigliere Comunale di Codesto Ente,

interr-enire presso la S. V. per sapere e conoscere quanto sopra in oggetto, a cui premetto, che:
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Alla c. a. Del Presidente P.T. del

Consiglio Comunale di Nicosia

All'Assessore Competente
Nicosia, 28 Aprile 201 I .

I\TEROGAZIONE
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Il sottoscritto Filippo Giacobbe, nella qualità di Consigliere Comunale di Codesto Ente,

inten'enire presso la S. V. per sapere e conoscere quanto sopra in oggetto, a cui premetto, che:
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SEGRETERIA GENERALE

VERBALE Nr.18

SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE IN DATA 04.05.2011

VERBALE DELLA SEDUTA

L'anno duemilaundici addì quattro del mese maggio alle ore 1g.40, in
Nicosia nella sala del Palazzo Municipale, a seguito di convocazione disposta
dal Presidente del consiglio dott. Luigi BONELLI, previi awisi consegnàti ai
signori consiglieri, nei modi e nei termini di legge, si è riunito il consiglio
Comunale in seduta di aggiomamento in prima convocazione.

Approvato con delib. C.C. Nr. l& del



Assume la Presidenza il dott. Luigi BONELLI.
Assiste il Segretario Generale dott.ssa Vincenza STIVALA.

Alle ore 18.40 risultano presenti ail'appello i consiglieri Sigg.ri: Farinella -
Bonelli - Bruno - Giacobbe - Castello - Scar.uzzo - Spalletta - Marano - Onesta
- Liandro e Sabella (11). Assenti: Maiuzzo - Scaffidi - Tumminaro - Consentino
- Ugliarolo - De Luca - Vega - Cacciato e Pagana (9).

Partecipano g1i Assessori Sigg.ri: Potenza e Lo Faro.

I1 Presidente, constatato che si è raggiunto il numero legale per deliberare,
dichiara aperta la seduta.

Vengono nominati scrutatori i consiglieri sigg.ri: Onesta, Liandro e Spalletta.

I1 Presidente prima di proseguire nella trattazione degli argomenti a1l'ordine del
giomo comunica che il cons. Scaffidi con nota del 18.04.2011 ha rappresentato
che non potrà partecipare a1le sedute de1 Consiglio Comunale per matemità.

Entrano i consiglieri Tumminaro e Pagana (13).

Il Presidente dà quindi lettura di un ordine del giorno trasmesso dai
Assoro di protesta in merito al pagamento del pedaggio nelle
siciliane.

Il cons. Farinella propone di trattare I'argomento con un punto specifico ail'odg.

Il Presidente invita quindi a votare, su proposta del cons. Farinella, che il
Consiglio Comunale si determina a fraftare I'argomento al prossimo Consiglio
con un apposito punto all'ordine del giomo ed indice la votazione, per alzata e

seduta.

Consiglieri presenti e Votanti Nr. 13 - Voti Favorevoli Nr. 13.

Approvata ad unanimità di voti la superiore proposta.
L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale.

11 Presidente dà quindi lettura della nota del 0210512011 del consigliere Spalletta
con la quale 1o stesso chiede di propore alla Giunta Municipale di iscrivere nel
registro de11e eredità immateriali due libri.

I1 cons. Sabella comunica alla Presidenza e alla Segreteria le proprie dimissioni
formali da Capo Gruppo del gruppo SDI per diverse considerazioni collegabili
al comportamento di questa Amministrazione in diverse siruazioni e posizioni e

che da essa non si vede più rappresentato. In considerazione di cio si dichiara
indipendente e valuterà di volta in voita se g1i argomenti sono di finalità
collettiva o meno e si determinerà di volta in volta nel1a votazione. Farà quindi
parte del gruppo misto e mantiene la sua indipendenza.

Entrano gli Assessori Lizzo e Catania.

Comune di
autostrade



Il cons. Giacobbe prende atto dello sgretolamento de1la compagine che appoggia
I'Amministrazione. Le accuse del cons. Sabella sono gravi e collegabili su
tematiche nelle quali I'Amministrazione ha assunto posizioni traendone punti di
forza. Invita gli altri colleghi di maggioranza a prendere le distanze da questa
Amministrazione. Invita I'Amministrazione ad inserire nel prossimo consiglio
comunale due/tre temi di carattere collettivo per addivenire ad un voto unanime.

L'Assessore Potenza non ha nulla da dire in merito all'intervento der cons.
sabella ma vuole mettere a conoscenza del consiglio comunale alcuni temi
affrontati da questa Amministrazione, che vanno dalla Nord sud alla pulizia nel
centro abitato, ai vari seruizi erogati. E' una Amministrazione che ha sempre
operato nell'interesse della collettività. Respingendo qualunque critica
strumentale, non volendo entrare nel merito delle sue considerazioni, vuole dire
al cons. Sabella che la maggioranza è sempre stata partecipe delle scelte
amministrative e Lo invita ad affrontare le tematiche con un atteggiamento di
onestà intellettuale e a volere valutare meglio I'attività amministrativa e a volere
essere vicino a questa Amministrazione che con le sue difficoltà porta avanti in
maniera positiva gli interessi della città. concludendo dopo aver toccato il tema
delle Società Sportive, vuole rappresentare che per il rinnovo delle patenti i
cittadini sono costretti a recarsi presso una commissione provinciale Àltre che
per acceftamenti in varie strutture con darmo per i singoli. chiede che il
consiglio comunale richieda all'ASP di nominàre una òommissione per il
nostro territorio o che quella provinciale si sposti nel nostro territorio.

Il cons. onesta non conosce i motivi che hanno indotto a tali determin azioni il
cons. sabella, ma cefiamente una Amministrazione non si giudica per un fatto
ma per mille fatti. si congratula personalmente con I'Amministrazione per
quello che ha fatto e farà. Gli pare che ci sia un po' di ignoranza e forse mala
fede da parte di qualcuno. Ricorda i tagli continui ai tiasferimenti erariali e
quanti debiti fuori bilancio sono stati approvati nel 2010: è logico che non
possono farsi tutte le cose che si potevano fare negli anni precedenti, è logico
che si riflettono sui cittadini. Di fronte a questi tagli l'Amministrazione deve fare
ie sue scelte ed assumere le determinazioni necessarie. Se non c'è I'equilibrio per
poter anallzzare queste cose è la fine. I1 Federalismo dice: dovete camminare
con le vostre gambe. Si chiedono i contributi per le società sportive e di otturare
i buchi nelle strade, ma con i 750.000 euro in più pagati tr"l zoto per passati
errori quante di queste cose potevano farsi? Ha I'impressione che ci sà qualcosa
che ci porta a non ragionare. ciascun consigrère awebbe molte cose da
chiedere, però se per fare quelle cose deve togliere ad altri allora non ha senso.
Le critiche sono molto più semplici del fare.

I1 cons. Farinella deve dire che pur essendo di minoranza non gli piacciono
queste situazioni. Esprime la sua solidarietà ai consiglieri Liandio é sub.llu,
perché pensa che I'abbiano fatto per un sentimento ideologico. Loro non sanno



cosa ci sia sotto, faranno un ordine del giomo, ma senza dubbio hanno avuto
coraggio.

Entra il cons. De Luca (14).

continua il cons. Farinella rappresentando che anche questo è fare politica.
Ricorda che questa Amministrazione non ha avuto rispetto verso questo
Consiglio Comunale e sottolinea che tutti insieme possiamo lavorare
nell'interesse della città. Alf inizio la minoranza ha tamponato più volte i litigi di
questa Amministrazione e ci sono gli atti. Egli ha avuto sempre rispetto ma non
ritiene che tale rispetto ci sia stato da parte di questa Amministrazione. Non
perdiamo I'obiettivo che è I'interesse della città.

I1 Presidente cerca di riportare la questione nella giusta dimensione. Nicosia non
può salvare la Sicilia, l'Italia e tanto meno il mondo. Quello che sta succedendo
qua sta succedendo un po' olunque in tutta Italia. L'Italia sta scivolando sempre
più giù perché 1a classe dirigente sta rendendo questo paese sempre più debote.
I1 problema non è più nostro, ma dei nostri figli che stiamo rovinando perché si
ritroveranno senza scuole, senza strade, senza lavoro, senza pensioni, senza
nulla. Sottolinea l'onestà e ii perbenismo del cons. Sabella che sente la
frustrazione che sentiamo tutti. E' una cosa normale ma prendiamo per quello :
che è, una legittima critica alla Giunta che la deve prendere per una riflessione.
E' giusto che su 100 atti 10 non mi piacciono ma li voto. Tutti siamo classe -'|

dirigente, la gente da noi si aspetta risposte.

Ii cons. Marano ritiene che il Presidente ha colto nel segno. La coperta è corta ed
è un dato di fatto. Non ci sentiamo consiglieri di serie A e di serie B ma rispetto
al passato le difficoltà di amministrare sono aumentate. I tempi non sono quelli
di una volta e ciò vale anche per le famiglie. Ha letto quali sono 1e opere che
questa Giunta sta portando avanti e sono opere importantissime.

Entrano il cons. Consentino (15) e l'Assessore Murè.

11 cons. Marano continua a parlare del1e varie difficoltà a cui si va incontro nel
percorso, dai tagli deila sanità al depauperamento del territorio, alla chiusura dei
vari servizi decentrati. Questa Amministrazione ha cercato di pone in moto tutti
i rimedi possibili. Ha f impressione che con il tempo saremo costretti ad andare
ad Enna per qualsiasi cosa. Parla della Nicosia - Agira. Non si sente di essere
critico verso I'Amministrazione, meno male che c'è, almeno cerca di risolvere i
problemi.

L'Assessore Lizzo ritiene che il cons. Sabella sa perfettamente che quello che ha
detto non è quello che voleva dire. L'altra sera egli non ha assolutamente detto
che non l.uole prendere impegni con le ditte sui tempi. I1 cons. Farinella
spergiurando sulla Bibbia ha messo insieme due frasi non legate dallo stesso

discorso. Purtroppo è la seconda volta che al.viene: in una seduta di Consiglio



Comunale, egli ha parlato di ridimensionamento dei costi del Palazzo di
Giustizia ed è stato accusato di volere il ridimensionamento del Tribunale,
riferendo ciò ai suoi colleghi del Tribunale. Tende a sottolineare una cosa sola:
questo è I'ultimo anno di amministrazione e tutte le amministrazioni avranno
difficoltà per i limiti in cui si devono incanalare. E' vero che forse c'è gente che è

emersa di più. Non contesta in modo assoluto ma viviamo anni difficilissimi e

avremo davantì arrni ancora più difficili. Chiude dicendo che la frustrazione che
ha ognuno dei consiglieri è nulla rispetto a quella degli Assessori. Non pensiamo
poi a quella de1 Sindaco. E' stato dimenticato che l'anno scorso sono riusciti a
pagare un milione e 200.000 euro di debiti fuori bilancio ereditati, senza sforare
il patto di stabilità e ciò nelf interesse della città.

Il cons. Sabella dichiara che gli dispiace che il suo intervento sia stato frainteso
da tanti sia di maggioranza che di minoranza, I'unico ad averlo capito è stato il
Presidente. In questi 4 anni ha votato favorevolmente e con il suo voto ha
contribuito a garantire gli obiettivi e i servizi dell'Amministrazione. In
considerazione di quanto detto nella scorsa seduta dall'assessore Lizzo e alla sua
richiesta per un tavolo tecnico per I'ordine pubblico, non ha avuto alcun. riscontro se non un articolo sul giornale. Pensa che tale comportamento sia

. .anomalo. Aspetta che rientra il cons. Ugliarolo con cui ne parlerà, intanto resta
t.,l'sospeso e poi assumerà le sue determinazioni. Non ha detto che passava alla
l'1' opposirione non ha parlato di buona fede o mala fede.

Il cons. Giacobbe propone il prelievo del punto 12) all'ordine del giomo relativo
al Conto Consuntivo, tenuto conto che questo Consiglio Comunale è stato già
diffidato dall'Assessorato Autonomie Locali per la relativa approvazione.
Ritiene di assoiuta priorità che si proceda alla sua tratfazione. Chiede che questa
richiesta sia posta all'ordine del giorno.

I1 cons. Sabella, considerato che ha visionato oggi il fascicolo e mancava il
parere del Collegio dei Revisori dei Conti, chiede se tale parere sia pervenuto.

I1 Segretario Generale risponde che manca il parere del collegio dei Revisori dei
Conti.

Il cons. Consentino dichiara il voto contrario alla proposta di prelievo tenuto
conto che alla luce delle comunicazioni preliminari la proposta di prelievo è
puramente ostruzionistica.

Si associa alla dichiarazione di voto del cons. Consentino il cons. Marano.

Il cons. Farinella dichiara il voto favorevole perché non gli appare
ostruzionistica la proposta tenuto conto della diffrda loro notificata e per una
questione di responsabilità. Anche perché l'argomento è inserito all'ordine del
giomo, propone il prelievo, si inizia la traltazione e si rinvia I'argomento a
quando sono pronti i documenti.

I

L {



Il cons. Tumminaro dichiara il voto favorevole facendo sue le motivazioni del
cons. Farinella.

I1 Presidente indice la voÍazrone sulla proposta di prelievo del punto 12)
all'ordine del giomo formulata dal cons. Giacobbe.

Consiglieri presenti Nr. 15 - Astenuti Nr. 1 (De Luca)- Votanti Nr. 14 - Voti
Favorevoli Nr. 6 - Voti contrari Nr. 8 (Bonelli - Onesta - Consentino - pagana -
Scal.uzzo - Marano - Spalletta e Sabella).
Respinta a maggiorarza di voti la superiore proposta di prelievo. .;r*,;.<.
L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. 

-,i.',ltt-,
Si allontana il cons. Bruno (14). 

", , , " '

Si passa alira tratfazione del punto 3) posto ail'ordine del giomo avente per' ',
oggetto: "Impiantistica sportiva. Stato dell'Arte. Discussione. Contributi- -- -.;
alle Società Sportive alla luce della Finanziaria Nazionale.".

Il Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che 1'argomento di cui al punto
3) all'ordine del giomo riguarda l'Impiantistica sportiva ed i contributi da
erogare alle società sportive alla luce della finanziaria naztonale.

L'assessore Potenza rappresenta che esistono 4 campetti di calcio a 4 oltre
quello di S. Maria Maggiore che è stato affidato alla Parrocchia perchè si è

ritenuto giusto che venga gestito dalla Parrocchia per i ragqz.i del quartiere. Per
i campi di Tennis ci sono due strutture che sono state consegnate alle due società
esistenti con un introito per il Comune di circa 1.600,00 euro all'anno. Per il
campo di calcio a 5 ubicato all'Educatorio gestito dalla Casa di Riposo B. di
Falco, f introito è di 12.000,00 euro all'anno. Da quanto la gestione è stata
affrdafa a quest'ultimo f incasso risulta triplicato, le tariffe sono state concordate
con l'Amministrazione ed è gratuito per alcune fasce di rugazzi. 11 Campo
sportivo Stefano La Motta è stato ristrutturato, da anni era in uno stato di
degrado e di abbandono; sono stati spesi per riprendere 1a Tribuna e per altri
lavori oltre 200.000,00 Euro e sono stati messi a nonna i fari. Si sta mettendo a
norma f illuminazione della tensostruttura, anche grazie alla collaborazione
dell'Ufficio Tecnico, de1 4" Settore e del consigliere Onesta. La gestione di
questi campi sportivi per l'Ente pubblico diventa sempre più difficile. L'aver
ceduto a società esteme la gestione è stato di grande utilità per il Comune e ciò
ci ha permesso anche di avere degli introiti maggiori. Quanto ricaviamo sele
per la manutenzione straordinaria che è a carico dell'Ente. Pertanto è' contento
della estemali zzazione e I'aver dato in gestione tutti g1i impianti è stato per noi
un traguardo notevole stante il costo che la gestione comporta. Un altro aspetto è

la promozione delia nostra squadra, motivo di orgoglio per questa

Amministrazione e ricorda che sono venuti a Nicosia anche i figli di Stefano La
Motta. In merito ai contributi ricorda che I'Amministrazione I'anno scorso aveva
intenzione di stanziare delle somme per erogare piccoli contributi ma hanno



el

)

9ou"19 revocare provvedimenti già approvati ar fine di rispettare il patto di
stabilità. Da questa Amministrazione lo Sport è attenzionato, è un aspetto
iinpofiantissimo per la crescita dei cittadini: hanno messo in cantiere tutto quello
che hanno potuto. Per quanto sarà possibile hanno intenzione di aiutare
economicamente le Società sportive.

Si allontanano gli assessori Lo Faro e Catania ed
Liandro (12). Quest'ultimo viene sostituito con il cons.
scrutatore.
Si allontana il cons. Farinelta (11).

i consiglieri Giacobbe e
Scar.uzzo nella qualità di

./,*lipo .t' i \\- ì '
,j

f -..i

i--.*,

Il cons. consentino replica all'intervento dell'assessore potenza e ricorda
f importanza dei Diavoli Rossi che erano un riferimento per i ragazzi. oggi è
abbandonata la pallavolo perché nella tensostruttura un centesimo non è stato
speso. Tutti i comuni vicini hanno impianti sportivi più decorosi del nostro. Da
quanto c'è stata questa Amministrazione non sono siati dati più contributi alle
Società Sportive.

Ribatte I'Assessore Potenza ricordando quanto è stato speso per la tribuna e
I'impianto sportivo Stefano La Motta.

Continua il dibattito in merito ai contributi alle società sportive.

I1 cons. consentino ricorda i contributi erogati alie società sportive nei paesi
vicini, lo stato di abbandono della tensostruttura.

Si allontana il cons. Castello (10).

L'assessore Potenza ricorda e sottolinea che la volontà dell'Amministrazione si
è scontrata con l'obbligo del rispetto del patto di Stabilità.

Si allontana il cons. Tumminaro (9).

Ii cons. consentino conclude evidenziando i benefici per i giovani che ha lo
sport.

11 cons. Marano rileva che il tensostatico è in uno stato di grande difficoltà e
sicuramente l'amministrazione_ è stata nella impossibilità dl operare. q,r"sto
an''o la squadra di calcio è andata in promozione e ciò è frutto di q";o i*o
fatto gli allenatori nei giovani allievi, Il Talin club ha fatto si che il calcio
restasse praticato nella nostra città ed i frutti si sono visti. paria quindi delle altre
discipline. come Presidente della FIGC -LND conosce re condizioni delle
struthrre sportive deila provincia. L'Amminis trazione provinciale non ha mai
messo un dito per i campi sportivi di Nicosia. La provincia si tiene la struttura
del campo sportivo polivalente di c.da Fiumetto e non ha voluto cederla aquesto Ente. I diavoli Rossi erano di proprietà di una persona. La socieià dicalcio femminile esiste a Nicosia e gioca àl pu..o Robinson ma si chiama pro



Assoro. Purtroppo 1o sport ha bisogno oggi di mecenati. Gli Enti Locali non
hanno più possibilità di elargire contributi.

Durante f interuento del consigliere Marano si allontanano il cons. De Luca (8) e
1'ass. Potenza.

I1 cons. Sabelia chiede all'Ufhcio delibere di informare I'assessore Potenza che
domani ci sarà un incontro interprovinciale dei campionati studenteschi di
pallavolo tra le province di Enna - Ragusa e Caltanissetta con la partecipazione
a1le ore 10.00 delle tagazze e i1 pomeriggio alle ore 15.00 dei ragazzi presso la
tensostruttura. Sarebbe opportuna la presenza del1'Amministrazione. In merito
al punto all'ordine del giomo, chiede ii rinvio dell'argomento.

I1 Presidente pone ai voti 1a proposta di rinvio del punto formulata dal cons.
Sabella. Da1la verifica deÌ numero legale si constata che è venuto meno il
numero legale essendo presenti 8 consiglieri su 20, per cui 11 Presidente rinvia la
seduta di un'ora, a norma dell'art. 30 della L.R. 9/86 e s.m. e integrazioni.

La seduta viene quindi rinviata a1le ore 22.00.

Assume la Presidenza il cons. anziano presente in aula ONESTA Carmeio.
Assiste il Segretario Generale dott.ssa Vincenza STIVALA,

Alle ore 22.00 risultano presenti all'appello il consigliere Onesta (1). Assenti:
Farinella - Bonelli - Bruno - Maiuzzo - Giacobbe - Castello - Scaffidi -
Scavuzzo - Spalletta - Tumminaro - Consentino - Ugliarolo - De Luca - Marano
- Vega - Liandro - Cacciato - Pagana e Sabella (19).

Il Presidente, constatato che non sì

rinvia la seduta al giomo successivo
convocazione agli assenti.

è raggiunto il numero legale per deliberare,
alla medesima ora senza ulteriore awiso di

I1

dr. Lui
Il Segretari

dott.ssa Vinc

I

Del che

II erale
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AI Presi,lente del Consiglio Comunale di Nicosia.
e p.c. ai Consiglieri Comunali di Nicosia
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Oggetto: comunioazione ed eventuale appro'izazìone del Consiglio, per una proposta da trasmettere
alla GiLrnla Munir:ipale, al lhne di a.r.viare p;.alica per iscriv"t" àl"lrrr" celebraziàni e persone al
R-E.I. ( registro delle eredità immaleliali) de1Ìa Regione Sìcilia. così come da D.A. jell'assessore
regionale ai beni culturati d.e|26/07 12.005 n" j1 .

Il sottoscritto, Spalletta prof. Fiiippo, Consigliere Comu:rrlle di questo Comune

COMLINICA

alle SS.LL. che a seguito di informazioni sul decreto di cui all'oggetto, e in particoiare convinto
delì'importanza che tale decreto ptiò concedere allo sviluppo culturale, turistico e storico alla nostra
città, con ia presente sottopone alla r/ostra Attenzione di r,olere propqrre alla G.M. l,iter
procedurale a tale registo per le sottoindicerte eredità:

-Libro delle celebrazloni:
1. LACASAZZA
2. LA VISITA DI C:IRLO V"

-Libro dei tesori umani viventi:
IL MAESTRO D'ARTE SANTINO BARB.ERA PER I\,I{NUFATTI DI PRESEPI IN LAMINA.

Chiede che tale proposta v€,nga comr.micata al prossimo consiglio uti1e, dalla data di protocollo.
Fiducioso a1la Vostra Sensibilità, porge
Distinti Saluti.

Nicosi4 ti oLf aS f Ze.{f

Jí^
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Al Presidente del Cbnsiglib On.le Siìvio'Bèrlusco n i

Al Presidente della Repubblica Senatore Giorgio Napoletjno-'

AI Presidente della Regione Sicilia On.le Raffaele Lombardo

Ai Parlamentari Nazionali e Regionali della provincia di Enna
Serìatore Vladimiro Crisafulli

On.le Ugo GrimaldÌ
On.le Elio Galvagno

On.le Sa lvato re Termini
On.le Paolo Coljanni

On.le Edoardo Leanza

Al Presidente della provincia iiegionale
Dott. Giuseppe Monaco

a S.E. Il Prefetto
Enna

Ai SinCaci c P:-esidentj di Consiglio Comunale della Piovincia di
Enna

iL PRESIDENTE DEL CONSIGLIO COMUNALE
F.to Antonio Malaguarnera

Aì fine di sensibilizzare ìe SS.LL in indirizzo, in alìegato alla presente si trasmette
Ìl documento di protesta per paqamento pedaggio autostrade siciliane, approvato
ail'unanimità dai Consiglieri Comunali di Assoro in data 18.04.2011.

Con l'occasione si porgono distinti saluti.



COMA.!ru8 DX I\SSORO
rovincia Regionale dì Enna

CONSIGLIO COMUNAI-E DT ASSORO

OgEetto: Docul'nento di protesta per pagarnento Pedaggio autostrade síciliane"

---::rsÌg1ÌoCornunalediASSOROriunitosiindatalSAprile201L'siassociaatuttequelle
-::-:Ìoni Reqionali e ìocali che chiedono al Governo Nazionale la revoca del Decreto di

-,-::ùzione dei pedaggi nelle Autostrade Sicillane'

Hotiviamo tale decisione, al fine di avere per Ie due Autostrade Siciliane - A 19 - A 29) tutto

:: :-:a deite aÉerie dovrebbero avere e che ìnvece nÒn hanno'

una protesta legittima per evidenziare tutti gli ostacoli che devono superare gli autonìobìlisii

:--:ie il loro tragitto e tra questi; galìerie poco illUminate, moltì lavori in Corso ìn moìti tratti

a-::si:'adal!, svincoli incompiuti, manto stradale pessimo che assimilano Ie due arterie a deile

trazzere,
: -:,r3rno che ìn queste condizioni non e Iegittimo chiedere il pagamento dei pedaggi in quanto

-: - = garantìta ìa sicurezza degli utenti.
.,= 

= aituali condizioni, il pedaggio previsto, per un servìzio carente lo ritenìamo una ingiusta

=::: .er isicilianÌ.

: _:j:o Drovvedimento falto dal Governo Berlusconi oltre ad essere una nuova tassa per i

,. - -ri (ìl!eglttÌma) porterà una aumento per .i biglietti dei nostri. ragazzi universìtari, pe-r i

-:=_-r Ìavoratori e per ì nostri imprenditori che inciderà suì,rincaro d,i..tutto quello che vìaqgia

-=:---...3rso ;l trasportc SU ruoie, con un ulterlore danno pei ta gìà critica sjtuazione economrca

:=, .: superiori argomentazioni che palesano chiargmente !a precarietà dei tratti Autostradaiì'

C HIE DIAMO

i-: R-evoca del Decreto affinché i cittadini Siclliani non vengano costretti a pagare un

:=-=_:gio su autostrade che ìn atto non garanliscono in via ottimale !a tfansitabilità delle

siesse e ia Sicu rezza

,-:--:chiedìamoalGovernoNazionalecheanzichéfarcassaconilpagamentodeipedaggi
_-:..:da a ripristinare le tratte Autostracali in questione, nonché di mantenere le promesse

=::: î campagna elettorale per i finanziamenti per !e strade Stataìi e Provìncialì che di fatto

-=-nostraProVincianoiesìstonopiù,limìtandoenormementel,accessoalleaúeria
. -::=:iadali.
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SEGRETERIA GENERALE

VERBALE Nr. 19

SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE IN DATA 05.05.2011

VERBALE DELLA SEDUTA

L'anno duemilaundici addì cinque del mese di maggio alle ore
18.30, in Nicosia nella sala del Palazzo Municipale, a seguito di
convocazione disposta dal Presidente del consiglio dott. Luigi BoNELLI,
previi awisi consegnati ai signori consiglieri, nei modi e nei termini di
legge, si è riunito il consiglio comunale in seduta di prosecuzione in
aggiomamenl"o.

Approvato con delib. C.C. Nr. 5L del



Assume la Presidenza il Presidente dott. Luigi BONELLI.
Assiste il Segretario Generale dott.ssa Yincenza STIVALA.

Alle ore 18,30 risultano presenti all'appello i consiglieri Sigg.ri: Farinella - Bonelli -
Maitzzo - Castello - Scaluzzo - Spalletta - Tumminaro - Consentino - Ugliarolo -
Marano - Onesta - Vega e Cacciato (13). Assenti: Bruno - Giacobbe - Scaffidi - De
Luca - Liandro - Pagana e Sabella (7).

I1 Presidente, constatato che si è raggiunto il numero legale per deliberare in seduta di
prosecuzione, dichiara aperta la seduta.

Vengono nominati scrutatori i consiglieri sigg,ri: Onesta, Consentino e Spalletta.

Il Presidente comunica che gli è pervenuta richiesta da parte di alcuni consiglieri per
I'inserimento di un punto all'ordine del giomo in ordine alia situazione politica
attuale. Rappresenta che il pr.urto sarà inserito al prossimo Consiglio. Ricorda che ieri
sera è venuto a mancare il numero legale al momento della votazione su1la proposta
di rinvio de1 punto 3) all'ordine del giorno relativo all'Impiantistica sportiva e ai
contributi alle Società Sportive alla luce della Finanziaria Nazionale formulata, dal ."-i
cons. Sabella. Tenuto conto che detto consigliere è assente non verrà posta ai voti lql: ..-,
proposta. ,i-, 

--

I1 cons. Spalletta interviene ritenendo che si deve distinguere 1o sport agonistico aanfi' .'!

sport sociale. La pallavolo di Nicosia si è bruciata quando sono venuti giocatori ^'--.

professionisti che venivano pagati fior di quattrini. I1 contributo de1 Comune, che
sono soldi dei cittadini, non avrebbe potuto sopperire a ciò. Ritiene che i contributi
vadano dati in maniera equa. Ricorda che ci sono società senza scopo di lucro che in
realtà hanno grandi utili. Vanno a suo parere riviste tante cose. Fare i1 sociale è
importante e va fatto con la gente esperta. E' megiio che tutti capiamo, che tutti,
compresi i genitori, capiscano che si deve contribuire tutti per avere determinate
attività. Ricorda i contributi esosi di qualche anno fa, forse sarebbe stato meglio
migliorare le strutture. Oggi facciamo la guerra dei poveri e ci dobbiamo accollare le
responsabilità di altri.

Entrano i1 cons. Giacobbe (14) e I'assessore Potenza.

Il cons. Maltzzo vorrebbe pore all'attenzione che un contributo di qualche migliaia
di euro non cambia il destino di una società. Oggi non ci sono le condizioni per
erogare quei contributi che consentirebbero alle società un salto di qualità. Secondo

lui I'Amministrazione potrebbe intervenire sui costi di luce e altro che le società sono

costrette a sostenere ed in cio rivolge invito all'Assessore Potenza. Una cosa è fare
spofi con una determinata ottica e un'altra farlo nel sociale. Invita I'Assessore Potenza

ad incentivare riducendo le tariffe di luce e gas che sono costretti a pagare. Bisogna
andare a rivedere detetminate cose anche in ordine alla gestione degli impianti.

I1 cons. Farinella ricorda che ancora qua non c'è la cultura dello sport dell'età media.

Lo sport è una materia di grande rrlevanza sociale ed ogni amministrazione dovrebbe



e

suddividere le risorse in parti uguali. In passato si è molto dato rilievo agli impianti
sportivi però ci sono state incostanze negli interventi per cui invita ; creare un
equilibrio. Il suo intervento mira affinché venga dato un equilibrio a tutte le società
sportive, tutte, nessuna esclusa, cercando di interuenire dove si può.

Il cons. Giacobbe non sopporta i continui riferimenti a\la precedente
Amministrazione. Questa Amministrazione ha sfanziato una somma considerevole
per interventi strutturali al campo sportivo. Quando è stato assessore allo sport, sono
stati fatti interventi strutturali alla tensostruttura. Non dimentichiamo che lè strutture
sono obsolete. Non può più accettare le patemali di certi consiglieri sul fatto che tutto
cio che viene fatto ora è oro colato e tutto ciò che è stato fatto prima era sbagliato.
Dovrebbe farsi ora una pianificazione. Se dobbiamo fare il bene della città 1o
dobbiamo fare a360 gradi. Non acceftai discorsi moralistici di persone ipocrite. oggi
come oggi non si può fare un bilancio basato solo sullo sport.

si allontanano il cons. Farinella e il Presidente (12) ed assume la presidenza il vice
Presidente.
Rientra il cons. Farinella ( 13) ed entrano il Sindaco e gli assessori Murè e Lizzo.

conclude I'interuento il cons. Giacobbe, il quale sottolinea che questo è un
a.rgomento delicato che andava pianificato ad inizio legislatura. Andava a suo parere
esercitato il diritto di prelazione sui fondi limitrofi al parco Robinson.

Entrano gli Assessori composto e Lo Faro e rientra il presidente (14) che riassume la
presidenza.

ti

Il cons. Maiuzzo risponde al consigliere Giacobbe in merito al diritto di prelazione
sui fondi limitroh al campo Robison.

Il cons. Castello si associa a quanto detto neila seduta di
Consentino e ritiene che questa Amministrazione non ha fatto
sportive.

Ia
€î
do

no

lIe

za
na

I1 cons. consentino specifica che egli parla di sport operante nel sociale nè come
lavoro nè come business. Se I'Amministrazione riiiene debba esistere solo lo sport a
pagamento lo dica chiaro. Egli si riferisce a quello sporl che toglie i ragaz.,i dalla
strada, li porta in palestra, li educa, gli da delle regole eli fa cresceie.

Si allontana il Sindaco.

Il cons. Marano è dell'awiso che qualsiasi società che si occupa dello sport deve
essere presente nel territorio. Sicuramente i costi della pallavolo èrano molio più alti
dei contributi ricevuti dal comune e la presenza di giócatori ad alto livello ha dato
lustro alla città. Se I'Ente Locale riesce a garantire quello che può, comprese le
struthrre adeguate, deve farlo perché è un servizio per la città.

Ia.

be

ieri sera dal cons.
nulla per le società

Interviene nella materia del1o sport I'assessore Lo Faro, il quale vuole solo dire che
grazie ad un gruppo di volenterosi la pallavolo a Nicosià non è mor1a, grazie a



persone appassionate che stanno allenando i giovani di Nicosia per faria
soprawivere. E' chiaro che c'è un momento dell'Amministrazrone che deve criticare
per la poca o scarsa attenzione che negli ultimissimi tempi ha dato a1la pallavolo a
favore di altri sport. Oggi la tensostruttura è in una situazione in cui ci vorrebbero
grosse somme per rimetterla come era. E' inutile rivangare ii passato. Direbbe e

suggerirebbe di intervenire sulla tensostruttura, unico impianto ove si può fare
pallavolo. Si fa un progetto e si vede a poco a poco gli interventi che si possono fare.
Direbbe all'Amministrazione di considerare nell'affidamento in gestione di questi
impianti determinati aspetti relativi ai tipi di sport. Crede che oggi come oggi, oltre
questi limiti, soluzioni non ne possono essere trovate.

L'Assessore Polenza rileva che dalla discussione che si è protratta ieri e oggi si evince
che I'argomento è sentitissimo. E' owio che siamo tutti a favore dello sport.
Dobbiamo essere vicini a chi fa sport a titolo gratuito a favore della società.

L'Amministrazione ha fatto tutto ciò che ha potuto fare, cercheremo di attenzionare
I'aiuto nei confronti di tutte 1e attività sportive che sono importanti. Faremo tesoro di
questo dibattito e ringrazia tutti per il contributo dato. Pur nelle ristrettezze si farà

tutto ciò che si può fare.

Esauritosi il dibattito il Presidente ritiene chiuso I'argomento.

Il cons. Onesta propone I'aggiornamento dei lavori consiliari per mercoledì i 1

maggio alle ore 18.30.

I1 cons. Giacobbe dichiara il voto favorevole.

I1 cons. Farinella dichiara il voto favorevole auspicando che mercoledì 11 si possa

trattare il consuntivo 2010 per evitare aggravio di spesa qualora dovesse essere

nominato un Commissario ad acta.

A questo punto il Presidente indice la votazione, per alzafa e seduta, sulla proposta di
aggiomamento dei lavori consiliari per mercoledì li maggio 2011 alle ore 18.30,

formulata dal cons. Onesta.

Consiglieri presenti e Votanti Nr. 14 - Voti Favorevoli Nr. 13 - Voti contrari Nr. 1

(Castello).
Approvata a maggioranza di voti la superiore proposta di aggiornamento lavori'
L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale.

La seduta viene quindi agglomata a mercoledì

awiso agli assenti.

La seduta viene sciolta alle ore 19.50.

lll05l20ll alle ore i8.30, previo

I1

dott. \o
. :r'7
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Del che il presente.



L'anno duemilaundici addì undici del mese di maggio aile ore18'35, in Nicosia nella sala d,er parazzo Municipale, íieguito oiconvocazione disposta dal presidente oet consrgtio ootti iurgiBONELLI, previi avvisi consegnati ai signori consiilieri, ,r"i -ooi "nei lermini di legge, si è riunito il conslgfio comunare in seduta diaggiomamento in prosecuzione.

SEGRETERIA GENERALE

VERBALE Nr.20

SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE IN DATA 11.05.2011

VERBALE DELLA SEDUTA

Approvato con delib. C.C. Nr. f & aet



Assume la Presidenza il Vice Presidente Ignazio UGLIAROLO.
Assiste il Segretario Generale dott.ssa Vincenza STIVALA.

Alle ore 18.35 risultano presenti all'appello i consiglieri Sigg.: Farinella -
Mai.ozzo - Scal'zzo - Spalletta - Tumminaro - consentino - ugliarolo - Marano
- Onesta - Vega - Liandro - Pagana e Sabella (13). Assenti: Bonelli - Bruno -
Giacobbe - Castello - Scaffidi - De Luca e Cacciato (7).

Il Presidente constatato che si è raggiunto il numero legale per deliberare, in
seduta di prosecuzione, dichiara aperta la seduta.

Vengono nominati scrutatori i consiglieri sigg.rii: Onesta, Scavuzzo e
Tumminaro.

Entrano il Presidente che assume la Presidenza (14) e il Vice Sindaco.

Il cons. Marano, chiesta ed ottenuta la parola, propone ii prelievo dei punti 5) e
6) all'ordine del giorno riguardanti rispettivamente la rettifica con variante non
sostanziale al Piano Regolatore Generale e I'approvazione del piano di
loltizzazione de I I a ditta Quintes s enza El i s a.

Il cons. Maiuzzo, dopo aver rappresentato che in atto ha fatto parte del gruppo
misto, ritiene, dopo una valutazione politica, oggi di comunicare che lo stesso e

1'Assessore Lo Faro sono passati all'tlDC. Pertanto da stasera egli ed il
consigliere Pagana fanno parte del gruppo [IDC, di cui egli è già Capogruppo, e
che saranno come gruppo LIDC a sostegno di questa maggioranza.

Entrano gli Assessori Murè, Lo F aro, Lizzo e Catania.

Il Presidente prende atto e pone a votazione la proposta di prelievo, formulata
dal cons. Marano, dopo aver rammentato che il termine per I'approvazione del
Conto Consuntivo è abbondantemente scaduto per cui necessiterebbe la sua
approvazione in questa seduta.

Entra il cons. Giacobbe (15).

I1 cons. Sabella ritiene che il collega Marano abbia formulato male il prelievo.
Tenuto conto che il Consuntivo è scaduto da tempo ritiene che I'unico prelievo
da fare era per i1 Conto Consuntivo. Gli sembra anormale prelevare altri punti
prima della trafiazione di quello. Se dovesse venir meno il numero legale per
deliberare andremmo a non poter approvare il Conto Consuntivo. Dichiara
quindi 1'astensione.

I1 cons. Maiuzzo si sente di dare ampia solidarietà a1 collega Marano perché la
trattazione de1 Conto Consuntivo richiede più tempo mentre la trattazione dei
punti 5) e 6) richiede un tempo minore. Ecco perché giustifica la proposta del
cons. Marano.



Il cons. Giacobbe annuncia il voto favorevole anche se nell'ultima seduta lo
stesso aveva proposto il prelievo del Conto Consuntivo. Tenuto conto però che i
punti 5) e 6) all' ordine del giomo sono stati trattati in Commissione e sono di
semplice tratfazione ritiene si possano trattare speditamente.

Il cons. Farinella purchè si tratti stasera il conto consuntivo è disponibile al
voto favorevole al prelievo anche se non ne capisce le motivazioni.

11 Presidente pone quindi ai voti, per alzata e seduta, la proposta di prelievo dei
punti 5) e 6) all'ordine del giomo fomulata dal cons. Marano.

Consiglieri presenti Nr. 15 - Astenuti Nr. 1 (Sabella) - Votanti Nr. 14 - Voti
Favorevoli Nr. 14-
Approvata ad unanimità di voti la superiore proposta di prelievo con i'astensione
del cons. Sabella.
L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale.

Si allontana il cons. Farinella (14).

Si passa alla tralfazione del punto 5) posto all'ordine del giomo avente per
oggetto: "Piano Regolatore Generale del Comune di Nicosia. Rettifica con
variante non sostanziale - art. 154 del Regolamento Edilizio. Adozione".

I1 Presidente rappresenta al consiglio comunale che l'argomento di cui al punto
5) all'ordine del giomo riguarda la rettifica con variante non sostanziale al piano
Regolatore Generale di questo Comune, ai sensi dell,art. 154 del Regolamento
Edilizio. Invita il capo servizio urbanistica a relazionare in merito.

L'Arch. Farinella, capo servizio urbanistica, relaziona in merito specificando che
si tratta di una variante non sostanziale. Rappresenta che la proposta deriva dalla
necessità di procedere alla conezione di errori materiali segnalati dalle ditte
interessate o rilevate d'ufficio e che ie rettifiche proposte non sono sostanziali e
non modificano l'assetto pianificatorio del territorio comunale come indicato dal
PRG, per cui non necessita del preventivo parere ai sensi dell,art. 13 delta L.
64/74.8'rilevante però per l'ufficio per motivi procedurali.

Poiché nessuno chiede di intervenire il Presidente indice la votazione, per alzata
e seduta, sulla proposta.

Consiglieri Presenti e Votanti Nr. 14 - Voti favorevoli Nr. 14.
Approvata ad unanimità di voti la superiore proposta.
L'esito della superiore votazione viene proclamato al consiglio comunale.

Si allontana il cons. Sabella (13).

Si passa alla tratfazione del punto 6) posto all,ordine del giomo
oggetto: "Ditta Quintessenza Elisa. Piano dilottizzazione in zona
realizzazione di 8 alloggi di edilizia convenzionata in Viale
A pp rovazionett.

avente per
C4 per la
Magnana.
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Il Presidente rappresenta al consiglio comunale che 1'argomento di cui al punto
6) all'ordine del giomo riguarda I'approvazione del piano dilottrzaztone per la
realizzazione di n. 8 alloggi di edilizia convenzionata proposro dalla ditta
Quintessenza Elisa, ricadente in viale Magnana, in zona omogenea c4 del piano
Regolatore Generale. Invita il capo servizio urbanistica a relazionare sulla
proposta.

L'arch. Farinella, capo servizio urbanistica, relaziona in merito at piano di
loffizzazione oggetto della proposta.

Il cons. Giacobbe, coerentemente a quanto detto in commissione consiliare,
ricorda che in merito a tale zona anni fa ha preannunciato che in quella zona
sarebbero stati costruiti altri alloggi di edilizia convenzionata. Negli ultimi 20
anni si è costruito male e in zone che sono diventati dormitori. Non ha capito a
cosa sia servito il Piano Regolatore Generale, non ha pianificato nulla. Non
abbiamo più una città che sia degna di tale nome. Avremmo potuto lavorare ai
piani particolareggiati per migliorare fali zone. Non è possibile costruire in ogni
metro quadrato. In contrada Magnana non c'è più un quadrato libero, c'è solo
cemento. Questo non ha migliorato l'economia di Nicosia, è una balla
speculativa, sono aumentati i frdi delle banche. Pertanto dichiara la sua
astensione.

Il cons. Marano ricorda che una volta richiesta wa lotfizzazione per edilizia
convenzionata c'è già la concessione del contributo per cui è giusto che noi
consentiamo loro di farsi la casa. Non è un problema di Nicosia ma di tutte le
città. Gli sembra riduttivo non consentire ai privati di farsi una casa. Unitamente
al suo gruppo dichiara il voto favorevole.

Il cons. Ugliarolo, pur ritenendo giusti gli appunti fatti, invita i colleghi a
ricordare che le cooperative hanno già acquistato il terreno ove edificare, hanno
ottenuto il contributo, per cui noi non possiamo ostacolare chi vuole farsi una
casa. Invece di pensare ad un Piano Regolatore Generale ove siano previste
piazze e i vari servizi ci troviamo di fronte a queste situazioni. D'altronde non
possiamo far perdere i ftnanziamenti. Pertanto dichiara il voto favorevole.

I1 Presidente non capisce questo eccessivo allarme. I1 problema è un altro. Ci
sono legittime aspettative e qualora non approvassimo 1a lottizzazione faremmo
un daxrro al cittadino. Non sa se I'edilizia possa essere il motore economico del
paese e dell'Italia, ritiene che ancora ci sia spazio per I'edilizia.

Nessun altro consigliere chiede di intervenire, pertanto il Presidente indice la
votazione, per alzata e seduta.

Consiglieri Presenti Nr. 13 - Astenuti Nr. 1 (Giacobbe) - Votanti Nr. 12 - Voti
Favorevoli Nr. i2.
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Approvata ad unanimità di voti e con l'astensione del consigliere suddetto, la
superiore proposta.
L'esito della superiore votazione viene proclamato al consiglio comunale.

Rientra il cons. Sabella (14).

Il Presidente propone il prelievo del punto 12) all'ordine del giomo riguardante
1'approvazione del conto consuntivo anno 2010 e pone ai 

"voti, 
peí abafa e

seduta, la proposta di prelievo dallo stesso formulata.

Consiglieri presenti e Votanti Nr. 14 - Voti Favorevoli Nr. 14.
Approvata ad unanimità di voti la superiore proposta.

. L'esito della superiore votazione viene proclamato al consiglio comunale.

Si passa alla trattazione del punto 12) posto all'ordine del giomo avente per
,gggetto: "conto consuntivo esercizio finanziario anno zol0.
Approvazione ".

' Il Presidente rappresenta al consiglio comunale che l,argomento di cui al punto
12) posto ali'ordine del giomo riguarda I'approvazione dél conto consuntivo per
I'esercizio ftnanziario anno 2010. Invita lL dr. Li calzi, dirigente del settore
frnanziarlo, a relazionare in merito.

Il dr. Li calzi illustra la proposta e relaziona in merito al rendiconto 2010,
specificando fra l'altro che vi è stata una variazione tra previsione per la
copertura dei servizi a domanda individuale e copertura effettiva.
Specificatamente per l'Asilo Nido I'Amministrazione avÉva indicato una
percentuale di copertura de1.40% e si è coperto il costo solo ail'l1%, per gli
impianti sportivi era stata^ deliberata una cópertura det 40yo e si è cóperto il
31,59%, mentre per la Refezione scolastica ii servizio è stato coperto uillyo u
&onte di una previsione di copertura der 50oA.Illustra quindi gli ìncassi relativi
agli oneri di urbanizzazione, ai proventi per violazioni al cd-s ed ad altre voci
di bilancio. Ricorda che per gri uffici Giùdiziari .il comune hu r;oubiigo a.rra
coperfura delle spese " 19 stato corrisponde un contributo "per 

la
compartecipazione: a tal uopo è stato preventivàto 11 65,1gyo sulla spesa prevista
di € 375.000,00. Evidenzia infine che rimane in merito al conto consuntivo di
verificare la situazione del deficit strutturale dell'Ente. Stasera p.- ,ro' e ,r"ti.
condizioni di dire quale sarà la situazione finale.

Durante i'intervento del dr. Li calzientrail cons. Farineila (15) ed il sindaco
che si allontana subito dopo.

Il cons. Giacobbe rileva che aspettava I'intervento dell'assessore perché pensava
che il conto consuntivo rispecchiasse un problema politico. cirieae ui 0.. ti
calzi, dirigente derl'ufficio Finanziario, noiiri. in -.iito ulru rensú ferche insede di bilancio di previsione detto dirigente chiedeva ra certificazione
dell'entrata della TARSU. preannuncia ir vóto contrario perché ruore essere

la

rti



coerente. Sa per certo che debiti riconosciuti non sono stati pagati e che quindi
graveranno sul bilancio 2011. Personaimente vorrebbe sapere quali e qìante
entrate tributarie sono state preventivate e quante ne sono entrate effettivamente.
Ritiene che questo conto consuntivo non dica la verità su quella che è la realtà
contabile del Comune di Nicosia.

Entra I'Assessore Potenza e si allontanano il cons. Spalletta e il Presidente (13).
Assume la Presidenza il Vice Presidente.

Il dr. Li Calzi specifica che abbiamo accertato qualcosa in più rispetto a quanto
preventivato. Risponde poi in ordine alla TARSU. Evidenzia che noi siamo in
grado, diversamente da molti Comuni, di affrontare nei tempi previsti i
pagamenti a lavoratori e ditte, anticipiamo i fondi per il personale dell'ATO etc.
L'anno scorso ha dato in utilizzo un milione e 260.000,00 Euro di avanzo. Se il
Comune di Nicosia ha una certa liquidità è frutto di un bilancio solido e ciò è un
vantaggio per l'Ente. Quello avanzo e fondo di cassa è un pregio per I'Ente. I
Il cons. Farinella fa un plauso al dr. Li Calzi che con coîîettezza, precisione Ji.
chiarezza ha svolto il suo ruolo sia nella precedente amministrazione che in
questa. Una nota va fatta all'Amministrazione perché avrebbe dovuto portare il
consuntivo in Consiglio entro il 30 aprile. Ha votato contro il bilancio 2010
perché non ne ha condiviso le tematiche, gli indirizzt. Gli pare coerente che oggi
non può ratificare ii Consuntivo. La crisi c'è in tutti i settori ma non ci siamo
mai seduti ad un tavolo per discutere e cercare soluzioni e ciò perché c'è
l'assenza di comunicazione. Voterà contro e si augura che il bilancio non arrivi
all'ultimo momento. Il male non lo facciamo a noi ma ai nostri figli.

L'assessore Lizzo intewiene dicendo che il Consuntivo è la vistallzzazlone di
ciò che il Consiglio Comunale e la Giunta Municipale hanno programmato.
Ritiene che questo Consuntivo è un risultato eccezionale, grazie al Dirigente del
settore finanziario. Invita tutto il Consiglio Comunale a ricordare i problemi e le
difficoltà che ci sono in virtù del miiione e 722.000 euro di debiti fuori bilancro
che nel 2010 si sono dovuti riconoscere..

Rientra il Presidente (14) che riassume la Presidenza.

Continua I'assessore Lizzo ricordando la caduta del patto di stabilità del1a
Regione sui Comuni. 11 Comune di Nicosia è un Comune solido e perciò
nonostante questi debiti ce I'abbiamo fatta. Abbiamo ripristinato il 1.200.000,00
Euro, non abbiamo sforato il patto di stabilità e abbiamo svincolato 800.000,00
euro di residui per realizzare la via F.l1i Testa. 11 bilancio di previsione è fiutto
della programmazione della Giunta Municipale, ma soprattutto dei Dirigenti.
Domani ci sarà una riunione per il biiancio e in quella sede saranno rinviate al
mittente alcune richieste. Dal 2007 è cambiata la frnanza dei Comuni. Qua
programmiamo niente, l'avanzo è cristallizzato. In questo Comune non è mai
successo che non venissero pagati i contrattisti, come è successo in tutti i
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comuni vicini. Ilnione Europea e stato fanno si che i comuni non possano piir
vir-ere.

Entra il Sindaco.

Il cons. Giacobbe, per dichiarazione di voto, ribadisce i1 voto contrario e rileva
che da quando c'è questa Amministrazione I'assessore Lizzo per il bilancio e il
rendiconto dice sempre le stesse cose.

Il Presidente poiché nessun altro chiede di intervenire, indice la votazione, per
a\zafa e seduta, sulla proposta.

consiglieri Presenti e votanti Nr.14 - voti Favorevoli Nr. l l - voti contrari
\r. 3 (Farinella, Tumminaro e Giacobbe).
Approvata a maggioranza di voti la superiore proposta.
L'esito della superiore votazione viene proclamato al consiglio comunale.

|d- questo punto il Presidente propone l'aggiomamento dei ravori consiliari per il
13 maggio c.m. alle ore 18.30 e pone ai voti la proposta, per alzara 

" ,.ì.rtu,
dallo stesso formulata.

Consiglieri presenti e votanti Nr. 14 - Voti Favorevoti Nr. 14.
Approvata ad unanimità di voti 1a superiore proposta.
L'esito de1la superiore votazione viene proclamato al consiglio comunale.

La seduta viene quindi aggiomata a lunedì 23 maggio c.m. alle ore 1g.30, previo
an'iso agli assenti

La seduta viene sciolta alle ore 20.35.

II
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SEGRETERIA GENERALE

VERBALE Nr.2l

SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE IN DATA 23.05.20II

VERBALE DELLA SEDUTA

L'anno duemilaundici addì ventitré del mese di maggio alle
ore 18.35, in Nicosia nella sala delPalazzo Municipale, a seguito di
convocazione disposta dal Presidente del consiglio dott. Luigi
BONELLI, previi avvisi consegnati ai signori consiglieri, nei modi e
nei termini di legge, si è riunito il consiglio comunale in seduta di
aggiornamento in prosecuzione.

Approvato con delib. C.C. Nr. l& del



Assume la Presidenza il Presidente dr. Luigi BONELLI.
Assiste il Segretario Generale dott.ssa Vincenza STIVALA.

Alie ore 18.35 risultano presenti all'appello i consigrieri Sigg.ri: Bonelli - Bruno
- Spalletta - Tumminaro - Ugliarolo - onesta - vega - Liandro e Sabella (9).
Assenti: Farinella - Maiuzzo - Giacobbe - castello - Scaffidi - Scaruzzo -
Consentino - De Luca - Marano - Cacciato e Pagana (11).

Pafiecipa I'assessore Murè.

Il Presidente constatato che si è raggiunto il numero legale per deliberare, in
seduta di prosecuzione, dichiara aperta la seduta.

Vengono nominati scrutatori i consigiieri sigg.ri: Onesta, Liandro e Spalletta.

li Presidente, tenuto conto che al punto 4) all'ordine del giorno è inserito
l'argomento relativo alla crisi nel settore agricolo e che il consigliere De Luca,
rappresentante della Coldiretti non è presente in aula, propone il prelievo dei
punti da 7) a 11) all'ordine del giomo riguardanti proposte di riconoscimento di ì
debiti fuori bilancio. Pone quindi ai voti, per alzata e seduta, la superiore
proposta di prelievo dallo stesso formulata.

Consiglieri presenti e votanti Nr. 9 - Voti favorevoli Nr. 9.
Approvata ad unanimità di voti la superiore proposta di prelievo.
L'esito de1la superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale.

Si passa allra fralfazi.one del punto 7) posto all'ordine del giomo avente per
oggetto: "Ricorso in appello proposto innanzi al CGA di Palermo dai
coniugi Arona Giovanni e Guglielmo Maria Rosa. Liquidazione saldo
competenze all'41ry. Salvatore Virzì incaricato con delibera G.M. n, 241103.
Riconoscimento debito fuori bilancio".

11 Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che I'argomento di cui al punto
7) all'ordine del giorno riguarda il riconoscimento del debito fuori bilancio,
dell'imporlo complessivo di €. 13.671,97 per le maggiori spese legali rispetto
a1lo impegno di spesa assunto, da liquidarsi in favore dell'aw. Salvatore Virzì,
incaricato del patrocinio de1 Comune nel ricorso in appello proposto innanzi al
CGA di Palermo dai coniugi Arona Giovanni e Guglielmo Maria Rosa c/ il
Comune di Nicosia e la Provincia Regionale di Enna. Invita il Dirigente
proponente a relazionare sulla proposta.

La dott.ssa Leanza, dirigente del VI Settore, illustra 1a proposta e relaziona in
merito aila stessa.

Entrano gli assessori Catania, Lizzo e il cons. Castello (10).

Nessun consigliere chiede di intervenire, pertanto, il Presidente pone ai voti, per
alzafa e seduta, la superiore proposta.



Dichiarano I'astensione i consiglieri Bruno, Castello e Tumminaro

consiglieri Presenti Nr. 10 - Astenuti Nr. 3 (Bruno, castello e Tumminaro) -

Votanti Nr. 7 - Voti Favorevoli Nr'7'
Rffrouutu ad unanimitàr di voti e con l'astensione dei consiglieri suddetti la

superiore proposta;
L'esito djla superiore votazione viene proclamato a1 consiglio comunale.

IlPresidenteproponedidichiararel,attoimmediatamenteesecutivo,alfinedi
por.l." ir, 

"r."rà 
g1ì atti final\zzatialla copertura ltnanziaria ed evitare aggravio di

'.p..u p", il matirrare degli interessi, ed indice la votazione' per alzala e seduta'
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Consiglieri Presenti Nr. 10 - Astenuti Nr'
Votanti Nr. 7 - Voti Favorevoli Nr'7'
Approvata ad unanimità di voti e con

f immediata esecutività dell'atto.
L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio

Entrano il cons. Consentino (1 1) e l'assessore Potenza'

3 ( Bruno, Castello e Tumminaro) -

I'astensione dei consiglieri suddetti

Comunale.

Si passa alla tralfazione del punto 8) posto all'ordine del giorno avente pel

ogjoa, ,'Estate Nicosiana i010. O.guttizzazione torneo di Beach Volley.

Flinitura di sabbia. Liquidazione fattura n. 2612010 alla ditta

IANNITELLO Filippa di Nicosia. Riconoscimento debito fuori bilancio"'

(Rinvio).

11 presidente rappresenta al consiglio comunale che l'argomento di cui al punto

s; att,oraine dài giomo riguarda il riconoscimento del debito fuori bilancio

A"[,i-porto compìessivo dlel.Zlg,ZO IVA compresa, relativo a1la fornitura di

mc 176 di sabbia quarzarenife extra fine occorrente presso il campo Robinson

Educatorio per la rea\izzazione del tomeo di Beach Volley in occasione

dell'estate nicosiana 2010, a cura deila ditta Iannitello Filippa di Nicosia. Invita

il dr. Leonardi, dirigente proponente, a relazionare in merito'

Il dr. Leonardi, dirigente de1 IV settore, rclaziona in merito specificando che

nell'ambito dell,organizzazione del Tomeo di Beach volley, tenutosi in

occasione dell'estatà nicosiana 2010, nelle more del reperimento del1a relativa

copeftura, I'Amministrazione ha ordinato sabbia indispensabile per la riuscita

deì Tomeo, finalizzafo alla promozione dello sporl fra i giovani. Il suo settore ha

quindi predisposto proposta di riconoscimento del debito fuori bilancio sulla

qrrut. ii cottegio dei Revisori dei Conti ha espresso parere non favorevole al

quale lo stesso"ha ribattuto perché a suo parere c'è I'utilità perché il Comune ha

ii dovere di promuovere 1o sporl, l'arricchimento perché il comune ha. acquisito

la fornitura delia sabbia, senza liquidare il corispettivo. c'è anche

l'espletamento di una pubblica funzione perché fa parte dei compiti

istiiuzionali dell'Ente 1a promozione sportiva per i giovani'



Durante la relazione del dr. Leonardi, entra il cons. Pagana (12).

Si apre il dibattito fra i consiglieri.

Entrano i consiglieri De Luca e Giacobbe (14).

Il Presidente, tenuto conto di quanto evidenziato dal Dirigente, ritiene che si

possa riconoscere questo debito.

Si allontana il Presidente (13) ed assume la Presidenza il Vice Presidente.

L'assessore Potenza rappresenta che il Tomeo di Beach Volley è stato

organrzzafo dal Comune e che era al di fuori del programma stabilito e quindi è

emersa la necessità di acquisire la fornitura di sabbia. Lo stesso, nella qualità di

assessore a1lo sport, ha richiesto la fomitura della sabbia occorrente che dopo il
torneo è divenuta inutilizzabile. La fallwa inerisce la fomitura di deua sabbia.

Il cons. Sabella propone 5 minuti di sospensione dei lavori consiliari. i

Entra il Vice Sindaco.

I1 Presidente propone il rinvio dei punto all'ordine del giomo per ulteriori

approfondimenti.

Entra i1 cons. Marano (14).

Il cons. Giacobbe rileva che questo non è il primo debito fuori bilancio che è

sproporzionato rispetto ai prezzi di mercato e la Giunta ha attuato transazioni

giudiziali a suo parere poco convenienti.

I1 cons. Sabella sollecita la Presidenza acchè venga posta ai voti la proposta di

sospensione dei lavori consiliari dallo stesso formulata'

Entra i1 cons. Cacciato (15).

I1 Presidente indice 1a votazione sulla proposta di sospensione dei lavori

consiliari formulata da1 cons. Sabella'

11 cons. Sabella ritira la proposta di sospensione formulata'

I1 Presidente pone quindi ai voti la proposta di rinvio del punto 8) all' ordine del

giomo dallo stesso formulata.

Il cons. Castello dichiara di votare contro ii rinvio e chiede che venga letto il
parere del Collegio dei Revisori dei Conti.

Il Presidente rileva che tale richiesta andava formulata prima della proposta di

rinvio. I1 Consiglio è in fase di votazione sulla proposta di rinvio. I1 dibattito in

atto è chiuso. Tale parere sarà letto se non viene accolta la proposta di rinvio.

Indice quindi la votazione, pet alzata e seduta'



Consiglieri presenti e votanti Nr. 15 - Voti Favorevoli Nr. 11 - Voti Contrari Nr.
4 (Castello, Tumminaro, Giacobbe e Bruno).
Approvata a maggtoranza di voti la superiore proposta.
L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale.

Rientra il Presidente (16) che riassume la presidenza.

Si passa alla tralfazione del punto 9) posto all'ordine del giorno avente per
oggetto: "Dipendenti FASCIANA Maurizio e GUGLIANDOLO Maria,
Vigili Urbani. Procedimento penale n. 201107 R.G.N.R. Riconoscimento
debito fuori bilancio per rimborso spese per patrocinio legale".

Il Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che I'argomento di cui al punto
9) all'ordine del giomo riguarda il riconoscimento del debito fuori bilancio,
dell'importo complessivo di € 5.362,54 quale saldo dovuto ai dipendenti
Fasciana Maurizio e Gugliandolo Maria, a titolo di rimborso spese sostenute per
patrocinio legale con oneri a carico del Comune nel procedimento penale n.
201107 RGNR aperto nei loro confronti per fatti inerenti 1o svolgimento del
servizio e l'adempimento dei relativi compiti e mansioni d'Ufficio. Specifica
che il procedimento penale si è concluso con una sentenza di assoluzione
perché il fatto non costituisce reato e che detta sentenza è divenuta irrevocabile.
In considerazione che i fatti oggetto del procedimento penale ineriscono due
vigili urbani, invita il Dirigente del VI settore a relazionare sulla proposta.

La dott.ssa Leartza, dirigente del VI Settore, illustra la proposta e relaziona in
merito.

Si allontana il cons. Consentino (15).

Ii cons. Marano ritiene un atto dovuto il comportamento dei nostri vigili.
Abbiamo il dovere di difendere i nostri tutori dell'ordine. Il suo gruppo è
favorevole alla proposta di riconoscimento di debito fuori bilancio.

Si allontana il cons. Liandro (14) il quale viene sostituito con il cons. pagana
nella qualità di scrutatore.

Il cons. Giacobbe rileva che questo argomento merita la nostra solidarietà verso
il nostro personale di vigilanza. Ha appreso la notizia dai giomali e ritiene che
cerli organi devono dare l'esempio. Riteneva che la questione si poteva chiudere
senza che si arrivasse in cerle sedi, anche alla luce della possibilità di revoca
della multa. Gli sembra però esagerata la parcella del legale, tenuto conto che si
tratta di posizioni analoghe. Sulle parcelle degli awocati e degli ingegneri più
volte ha richiesto una sterzata. Non capisce perché il comune deve fare cause e
resistere in giudizio anche dove ha torto; anche se siamo fuori tema vuole
ribadire questo concetto.

Si allontana il cons. Giacobbe (13).



I1 cons. Ugliarolo interviene e condivide I'esosità della parcella, dovuta forse
alle circostanze che il Comune I'avrebbe rimborsato ai dipendenti.

Nessun altro consigliere chiede di intervenire, peftanto, il Presidente pone ai voti
la proposta, per alzata e seduta.

Consiglieri Presenti e Votanti Nr. 13 - Voti Favorevoli Nr.13.
Approvata ad unanimità di voti la superiore proposta.

L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale.

Il Presidente propone di dichiarare l'atto immediatamente esecutivo, al fine di
prowedere tempestivamente agli adempimenti consequenziali e prevenire

ulteriori oneri finanziari, ed indice la votazione, pet alzatae seduta.

Consiglieri Presenti e Votanti Nr. 13 - Voti Favorevoii Nr.13.
Approvata ad unanimità di voti f immediata esecutività dell'atto.
L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale.

Rientrano i consiglieri Consentino, Giacobbe e Liandro (16).

Si passa alla lraflazione del punto 10) posto all'ordine del giomo avente per

oggetto: "Causa civile n. 18612007. Comune di Nicosia contro Palillo Maria
+ 4. Richiesta pagamento anticipo su competenze e spese dei CTU ing. Alfio
Di Costa e geol. Michele Panzica. Riconoscimento debito fuori bilancio".

I1 Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che l'argomento di cui al punto

10) al1'ordine del giomo riguarda il riconoscimento del debito fuori bilancio,

delf importo complessivo di € 2.145,60 al fine di procedere al pagamento delle

somme dovute alf ing. Alfio Di Costa e al geol. Michele Panzica, nella qualità di

CTU nella causa civile instauratasi tra il Comune di Nicosia contro Palillo Maria

+ 4, giusta quanto disposto dal G.I. della Corte di Appello di Caltanissetta

all'udienza del 10.06.2010. Invita a relaztonare il dirigente deli'Ufficio
contenzioso, stante I'assenza delf ing. Testa' dirigente proponente.

La dott.ssa Leanza, dirigente del VI Settore, illustra la proposta e relaziona in

merito alla stessa.

Nessun consigliere chiede di intervenire, pertanto, il Presidente pone ai voti, per

alzata e seduta, la superiore proposta'

Consiglieri Presenti e Votanti Nr. 16 Voti Favorevoli Nr'16'

Approvata ad unanimità di voti ia superiore proposta.

L;esito della superiore votazione viene proclamato al consiglio comunale.

Il Presidente propone di dichiarare I'atto immediatamente esecutivo, a1 fine di

consentire all;Bnte di porre in essere gli adempimenti successivi, ed indice la

votazione, per alzata e seduta.

Consiglieri Presenti e Votanti Nr. 16 - Voti Favorevoli Nr'16'



Approvata ad unanimità di voti f immediata esecutività dell'atto.
L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale.

Si passa alla trattazione del punto 11) posto all'ordine del giorno avente per
oggetto: "Ricorsi ex art, 414 c.p.c. proposti innanzi al Tribunale di Nicosia -

Giudice del Lavoro - da Notararigo Francesco + 4. Ottemperanza alle
sentenze nn. 4112001, 4212011, 4312011, 44l20ll e 6512011. Riconoscimento
debito fuori bilancio". (Rinvio).

11 Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che l'argomento di cui al punto
11) all'ordine del giomo riguarda il riconoscimento del debito fuori bilancio
delf imporlo complessivo di € 15.353,93, scaturente dalle sentenze emesse dal
Tribunale di Nicosia- Giudice del Lavoro, nelle cause di lavoro promosse dai
dipendenti Giangrasso Francesco, Notararigo Francesco, Quattrocchi Alberto,
Riggio Salvatore e Muzzicato Pietro, posti in comando presso la Società Acqua
Enna Spa, a titolo di differenze retributive dor,ute ai ricorrenti per salario
accessorio ed oneri riflessi, spese legali liquidate con sentenze e successive
poste a carico de1 Comune e spese per consulenza tecnica d'Ufhcio posta a
carico de1 Comune. Invita il dr. Leonardi, dirigente proponente, a re\azionare in
merito.

Il dr. Leonardi, dirigente incaricato del I settore, illustra la proposta e relaziona
in merito alla stessa.

Si apre il dibattito fra i consiglieri.

Il cons. Consentino ricorda che con i comandati spesso siamo stati soccombenti
nel1e controversie di lavoro insorte e chiede notizie in merito al tentativo di
conciliazione. Non condivide la mancata presenza al tentativo di conciliazione.

11 cons. Sabella chiede formalmente al Dirigente dell'ufficio Personale se

attualmente stiamo liquidando regolarmente il salario accessorio ai comandati e

se AcquaEnna comunica i dati necessari.

Il dirigente risponde che ritiene di si e domani acquisirà informazioni con il capo
servizio competente.

Il cons. Sabella dichiara il proprio voto favorevole.

Si riapre il dibattito fra i consiglieri in merito all' argomento a conclusione il
Presidente propone il rinvio del punto per sentire il funzionario istruttore della
pratica.

Entra il Sindaco.

Il cons. Consentino dichiara che vota favorevolmente al rinvio del punto dopo
aver verificato che i titoli sono stati notihcati da poco tempo e purchè il punto
venga trattato prima della decorrenza dei termini per I'inizio di una azione
esecutiva, chiedendo in ogni caso all'Ufficio di inviare una comunicazione



all'awocato di controparte ove si comunica che il Consiglio sta vagliando la
pratica al fine di adempiere a quanto dol.uto.

Il Presidente pone ai voti, per alzara e seduta, ia proposta di rinvio del punto 1 1)

all'ordine del giomo dallo stesso formulata.

Consiglieri presenti e votanti Nr. 16 - Voti Favorevoli Nr. 16.

Approvata ad unanimità di voti la superiore proposta.

L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale.

Il Presidente propone I'aggiomamento dei lavori consiliari per lunedì 30 maggio

c.m. alle ore 18.30 ed indice la votazione, per alzata e seduta, sulla proposta di
aggiomamento dallo stesso formulata.

Consiglieri presenti e Votanti Nr. 16 - Voti Favorevoli Nr. 16.

Approvata ad unanimità di voti la superiore proposta di aggiomamento lavori.
L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale.

La seduta viene quindi aggiomata a

alviso agli assenti.

La seduta viene sciolta alle ore 20.35.

lunedì 30i05/2011 alle ore 18.30, previo

nte.

Anziano
o BRUNO

I1

dott. LI
I1 Se

dott.ssa

1 che il

Consigli erale



SEGRETERIA GENERALE

VERBALE Nr.22

SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE IN DATA 30.05.2011

VERBALE DELLA SEDUTA

L'anno duemilaundici addì trenta del mese di maggio alle ore
18.45, in Nicosia nella sala del Palazzo Municipale, a seguito di
convocazione disposta dal Presidente del consiglio dott. Luigi
BONELLI, previi awisi consegnati ai signori consiglieri, nei modi e
nei termini di legge, si è riunito il consiglio comunale in seduta di
aggiornamento in prosecuzione.

Approvato con delib. C.C. Nr. í8 a"t I 
"[ 

, &f ?r 1,



Assume la Presidenza il Presidente dr. Luigi BONELLI.
Assiste il Segretario Generale dott.ssa Vincenza STIVALA.

Alle ore 18.45 risultano presenti all'appello i consiglieri Sigg.: Farinella
Bonelli - Castello - Scavuzzo - Spalletta - Tumminaro - Marano - Vega
Liandro (9). Assenti: Bruno - Maiuzzo - Giacobbe - Scaffidi - Consentino
Ugliarolo - De Luca - Onesta - Cacciato - Pagana e Sabella (11).

Partecipa I'assessore Lo Faro.

Il Presidente, constatato che si è raggiunto il numero legale per deliberare, in
seduta di prosecuzione, dichiara aperta la seduta.

Entra il cons. Onesta ( l0).

Vengono nominati scrutatori i consiglieri sigg.ri: Onesta, Liandro e Spalletta.

Prima che si passi all'esame delle pratiche dell'ordine de1 giomo, la Presidenza
dà atto che il punto 4) all'ordine del giomo, mancando il consigliere De Luca
che ha richiesto I'inserimento dell'argomento, stasera non può essere trattato,
per cui propone il prelievo del punto 13) all'ordine del giorno riguardante la
modifica da apportare all'art. 2 del Regolamento per 1a disciplina degli
autoservizi pubblici non di linea, autonoleggio con conducente e taxi. Pone
quindi ai voti, per alzata e seduta, la proposta di prelievo dallo stesso formulata.

Consiglieri presenti e votanti Nr. 10 - Voti favorevoli Nr. 10.

Approvata ad unanimità di voti la superiore proposta di prelievo.
L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale.

Si passa alla frallazione del punto 13) posto all'ordine del giomo avente per
oggetto: "Regolamento per la disciplina degli autoservizi pubblici non di
linea - autonoleggio con conducente e Taxi. Modifica art.2".

Il Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che l'argomento di cui al punto
13) posto all'ordine del giomo riguarda la modifica da apportare al vigente
regolamento per la disciplina degii autoservizi pubblici non di linea
(autonoleggio con conducente e taxì). Specifica che la modifica inerisce la sosta
su area pubblica di cui al comma 3 dell'art. 12. In considerazione che la dott.ssa
Cifalà, dirigente proponente, non è presenta in aula, invita a relazionare la
dott.ssa Leanza.

La dott.ssa Leanza, dirigente de1 VI Settore , relaziona in merito alla proposta di
modifica dell'art.2 del regolamento in argomento. Rappresenta che nelle more
che venisse approvata questa modifica, il Sindaco ha emesso una apposita
ordinanza e specificatamente la 151 del 2010 che consentiva, nel1e more, la
sosta su area pubblica. Tale area è stata individuata vicino al Bar dell'Esso, nelle
fasce orarie pomeridiane in cui non arrivano autobus. I1 Consiglio Comunale

e
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con questa modifica consente fino che non c'è il servizio taxì agli
autonoleggiatori di sostare su area pubblica.
Durante la relazione della dott.ssa entrano gli assessori Murè e Lizzo ed il cons.
Consentino (11).

Il cons. Farinella sottolinea che loro non hanno nulla in contrario a consentire
agli operatori di poter lavorare serenamente. Riterrebbe più idonea I'area di
Piazza Marconi ove prima sostavano gli autonoleggiatoii, che gli pare più
centrale. Proporrebbe quindi di spostare tale areadi sosta in piazza trlaróoni.

Si apre il dibattito in merito alla proposta formulata dal consigliere Farinella, a
conclusione del quale 1o stesso ritira la proposta di localiziazione in piazza
Marconi.

Nessun altro consigliere chiede di intervenire, pertanto, il presidente indice la
votazione, per alzata e seduta.

Consiglieri presenti e votarìi Nr. 11 - Voti favorevoli Nr. 11.
Approvata ad unanimità di voti la superiore proposta.
L'esito della superiore votazione viene proclamato al consiglio comunale.

Entra il cons. Giacobbe (12).

Il Presidente propone il prelievo dei punti 15) - 16) e 20) all'ordine del giomo
riguardanti riconoscimento di debiti fuori bilancio e pone ai voti, per alzafa e
seduta, la proposta di prelievo dailo stesso formulata.

Consiglieri presenti e votani Nr. 12 - Voti favorevoli Nr. 12.
Approvata ad unanimità di voti la superiore proposta.
L'esito deila superiore votazione viene proclamato al consiglio comunale.

Si allontana il Presidente (11) ed assume la presidenza il consigliere anziano
Farinella.

si passa alla rrattazione del punto 15) posto all,ordine del giomo avente per
oggetto: "servizio civile Nazionale. Affidamento incarico 

-per 
la redazionedi n. 2 progetti all'Associazione socio-culturare unnr di rroina.

Liquidazione fattura n. D4/2lll.Riconoscimento debito fuori bilancio".
Il Presidente rappresenta al consiglio comunale che l,argomento di cui al punto
15) all'ordine del giomo riguarda il riconoscimento dJ debito fuori biùncio
relativo aila redazione di due progetti per le attività concementi il servizio civile
nazionale, bando anno 2011, denominati rispettivamente ..fr,fCOSLq
CITTA'SOLIDALE" C ..MCOSIA ARTE E ] CULTURA" dA PATTCdell'Associazione Socio - culturale EREI di Troina, all,uopo incaricata'con
determina sindacale, per f imporlo complessivo di € 1.g00,0b IVA coÀfresa,



giusta fattura Nr. 4 /2011. Invita il Dirigente proponente a relazionare sulla
proposta.

Entra il Sindaco.

Il dr. Leonardi, dirigente del IV Settore, illustra la proposta e relaziona in
merito alla stessa rappresentando che in mancan za di, tale elaborazione non
potevano presentarsi entro i termini progetti per il servizio civile.

Nessun consigliere chiede di intervenire, pertanto, il Presidente pone ai voti, per
alzata e seduta, la proposta.

Consiglieri Presenti e Votanti Nr. 11 - Voti Favorevoli Nr. 7 - Voti Contrari Nr.
4 (Farinella, Tumminaro, Castello e Giacobbe).
Approvata a maggioranza di voti la superiore proposta.
L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale.

I1 Presidente propone di dichiarare I'atto immediatamente esecutivo, onde
prowedere agli adempimenti consequenziali, ed indice la vofazione, per alzata e

seduta.

Consiglieri Presenti e Votanti Nr. 1 1 - Voti Favorevoli Nr. 7 - Voti Contrari Nr.
4 (Farinella, Tumminaro, Castello e Giacobbe).
Approvata amaggioraîza di voti I'immediata esecutività dell'atto.
L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale.

Si passa allatrattazione del punto 16) posto all'ordine del giomo avente per
oggetto: "Servizio Civile Nazionale. Affidamento incarico per la formazione
generale e specifica di n. 12 volontari all'Associazione socio-culturale EREI
di Troina. Liquidazione fattura n. 0612011. Riconoscimento debito fuori
bilancio".

Il Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che 1'argomento di cui al punto
16) all'ordine del giomo riguarda il riconoscimento del debito fuori bilancio
dell'importo complessivo di € 3.696,00 IVA compresa, giusta fattura Nr.6
12011 , relativo alla formazione generale e specifica di Nr. 12 volontari del
sewizio civile, effettuata secondo le modalità previste nel progetto MCOSIA
2010- CITTA' Solidale, a cura dell'Associazione Socio - Culturale EREI di
Troina. Invita il Dirigente proponente a relazionarc sulla proposta.

Il dr. Leonardi, dirigente del IV Settore, illustra la proposta e relaziona in
merito alla stessa, specificando che dopo I'approvazione del progetto del
servizio civile per l'anno 2010 era necessario prolvedere alla formazione dei
volontari, senza \a quale sarebbe stato revocato il finanziamento con un danno
per l'Ente di circa 60.000 euro. Il Sindaco, stante l'assenza de1 bilancio, ha
prorveduto all'affidamento delf incarico per la formazione che è a carico del
Comune.

L



I1 cons. Giacobbe, senza nulla discutere sul'obbligo di legge, ricorda che ci
ritroviamo di settimana in settimana a votare debiti fuori uiiancio. Si chiede
perché le somme non sono state previste e impegnate quando sono stati
presentati i progetti. Paghiamo i debiti fuori bilancio per lo straordinario e
I'ordinario. Questo sistema fino a quando verrà accettaio dai consiglieri non
inibirà ai dirigenti di procedere ed attivarsi per ia predisposizione e
approvazione del biiancio. Questo non è frutto di inesperienzu rnu ol un modo
di lavorare che il consiglio deve accettare. vota iontro non perché non
riconosce la validità e necessità della formazione ma per il modo di òperare e la
metodoiogia della formazione del debito fuori bilancio.

Entra il cons. De Luca (12).

. Risponde al cons. Giacobbe l'assessore Murè.

Bi allontana il cons. Consentino ( I l).
ì

I1 Sindaco ricorda che sono stati portati avanti 3 progetti di servizio civile. con
1a prima selezione abbiamo a\.uto quarche titubanza sul rigore della
commissione, formata da gente estema. Nella 2o e 3o selezione abbiamo preteso
che le cose fossero fatte in modo oggettivo. euesto servizio 1o vogliamo per
dare la possibilità ai nostri ragazzi di lavorare. Abbiamo chiesto che al coloquio
venissero assegnati al massimo 3 punti priviiegiando i titoli in possesso dei
ragazzi quindi riducendo al massimo la discrezionalità. E' un modoài premiare i
ragazzi meritevoli, la gente ruole un rapporto corretto con la pubblica
Amministrazione. Ai ragazzi bisogna dare questi messaggi, questo segnale.

I1 cons. Farinella ricorda che qua il probrema è il modus procedenti, il debito
fuori bilancio. sulla correttez za della selezione nessuno ha mai dubitato.

Il cons. Giacobbe risponde all'assessore Murè e al Sindaco sulla trasparenza
della selezione per il Servizio Civile .

Si allontana il cons. De Luca (10) e rientra il cons. Consentino (11).

Nessun altro consigliere chiede di intervenire, pertanto, il presidente pone ai
voti, per alzata e seduta, la proposta.

consiglieri Presenti e votanti Nr. 1 1 - voti Favorevoli Nr.7 - voti contrari Nr.
4 (Castello, Tumminaro, Giacobbe e Farinella).
Approvata a maggioranza di voti la superiore proposta.
L'esito della superiore votazione viene proclamato al consiglio comunale.

Il Presidente propone di dichiarare I'atto immediatamente esecutivo, onde
prowedere agli adempimenti consequenziali, ed indice la votazione, per alzata e
seduta.
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Consiglieri Presenti e Votanti Nr. 11 - Voti Favorevoli Nr.7 - Voti Contrari Nr.
4 (Castello, Tumminaro, Giacobbe e Farinella)
Approvata amaggioranza di voti f immediata esecutività dell'atto.
L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consigiio Comunale.

Si passa alla trattazione dei punto 20) posto all'ordine del giomo avente per
oggetto: "Ricorso proposto innanzi al TAR di Catania dal Sig. Basilotta
Sigismundo c/Comune di Nicosia. Liquidazione saldo competenze all'aw.
Nicola Seminara incaricato con delibera G.M. n. 486/95. Riconoscimento
debito fuori bilancio". (Rinvio).

I1 Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che I'argomento di cui al punto
20) all'ordine del giomo riguarda il riconoscimento del debito fuori bilancio,
dell'importo complessivo di € 6.853,66 per le maggiori spese legali rispetto allo
impegno di spesa assunto, da liquidarsi in favore dell'aw. Nicola Seminara,
incaricato del patrocinio legale del Comune nel ricorso proposto innanzi al TAR
di Catania dal Signor Basilotta Sigismundo c/Comune di Nicosia. Invita il
Dirigente proponente a relazionare su1la proposta

La dott.ssa Leanza, dirigente del VI Settore, illustra la proposta e relaziona in
merito alla stessa.

Rientra il cons. De Luca (12) e si allontana il cons. Marano (11).

Il cons. Farinella interviene rappresentando che ritiene che quando

1'Amministrazione emette provvedimenti negativi deve valutare bene, deve fare

una giusta ponderazione; questa è la dimostrazione degli effetti negativi. Lo
lascia pure perplesso questa richiesta tardiva di liquidazione di parcella da parte

dell'aw. Seminara. E' un errote che condanna all'al'v. Seminara. Per questo

motivo ha difficoltà ad approvarla.

Si apre il dibattito fra i consiglieri, a conclusione del quale il Presidente

propone il rinvio dell'argomento affinché la Commissione possa approfondirlo a

tutela delle casse comunali. Pone ai voti, pet alzafa e seduta, la proposta di

rinvio del punto dal1o stesso formulata'

Consiglieri presenti e votanti Nr. i 1 - Voti Favorevoli Nr. 1 I .

Approvata ad unanimità di voti la superiore proposta di rinvio del punto..

L'esito de1la superiore votazione viene proclamato a1 Consiglio Comunale.

Rientra i1 Presidente che riassume la presidenza (12).

Il Presidente propone il prelievo de1 punto 24) all'ordine del giorno riguardante

i1 parere da esprimere ai sensi dell'art. 6 della L. r. 15ll99l in ordine alla

realizzazione del progetto definitivo itinerario Nord-Sud S. Stefano di Camastra-

Gela, Lotti CI, C2 e C3 e pone ai voti, per alzata e seduta, la proposta di

prelievo dallo stesso formulata.
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Rientra il cons. Marano (13).

Consiglieri presenti e votanti Nr. 13 - Voti favorevoli Nr. 13.
Approvata ad unanimità di voti la superiore proposta di prelievo.
L'esito della superiore votazione viene proclamato al cónsiglio comunale.

Si passa alla trattazione del punto 24) posto all'ordine del giomo avente per
oggetto: rrProgetto definitivo itinerario Nord-sud s. stefanì di camastra -Gela, Lotti cl, c2 e c3. Richiesta autorizzazione ai sensi dell'art. 7 della
L.r. 65/1981e s.m.i. Parere ai sensi dell'art. 6 della L.r,15/1991,,.

Il Presidente rappresenta al consiglio comunale che l'argomento di cui al punto
24) all'ordine del giomo riguarda il parere da esprimere ài sensi dell,art. 6 della
L. r. r5ll99l in ordine allarealizzazione del progetto definitivo itinerario Nord_Sud s'stefano di camastra-Gela - Lotti cr, c2 e c3 -, giusta richiesta
dell'Assessorato Regionale Territorio e Ambiente, d,a auforúzarsi ai sensi
dell'art. 7 della L.r. 65119g1. Invita il Dirigente dell'ufficio Tecnico a
relazionare.

Ijing. Testa camillo, Dirigente dell'ufficio Tecnico, reraziona in merito alla
ftoposta specificando che l'Assessorato al Territorio e Ambiente ha chiesto a
'.questo comune di esprimere il proprio parere in ordine al progetto definitivo

inerente i Lotti c 1, CZ e C3 relativi alla trarta Nicosia * tuuù.reito per la parle
di competenza del Comune di Nicosia.

I1 Presidente sottolinea che questa è una questione politico-amministrativa che
parte da lontano. Abbiamo contribuito tutti ma senza dubbio il merito va al
Sindaco. Pensa che da questo punto di vista il sindaco è stato tanto caparbio da
ottenere questo risultato. Invita il Sindaco ad intervenire

Il Sindaco sottolinea, come ha detto il presidente, che la Nicosia - Mistretta è
quasi una realtà anche se rimane nel limbo it lotto 85 Nicosia-vgneta.
Avevamo una promessa sui fondi Fas e rì ci luore una battaglia au paó a"t
teritorio. Il crS del Parco sblocca i lotti 82 e 84 dopo I'interiento dei sindaci
e di questo consiglio comunale. c'è stata una mobilitazione di tutti ed i cantieri
stanno per aprire nella nostra realtà: l'awio dei lavori dovrebbe dare pure
sbocchi occupazionali. Il problema è che oltre al lotto 85 ci sono i lotti c1- c2e C3 che non hanno ancora copertura. Se non c,è l,approvazione da parte
dell'Assessorato Territorio e Ambiente dicono che le opere rorr.orro cantieiabili
e quindi non vengono frnanziate. Ad oggi tari rotti non sono cantierabili perché
manca il.decreto di approvazione del|Assessorato Territorio ed Ambiente. Noi
siamo chiamati ad esprimere il parere ai sensi dell'art. 6 della L.r. 15i91 sul lottocl che è quello che riguarda il nostro territorio. Dopo il nostro 

-parere 
e

l'approvazione da parle dell'Assessorato i progetti divenàno aennitivi'e quinai
cantierabili. L'Assessorato raccogriendo tutti i pareri degli Enti emettàra it
decreto finale. Questa deribera avremmo potutà farra lnche 2 anni fa: la
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facciamo oggi perché ad un certo punto il meccanismo si era inceppato. Tutto si
era bloccato perché mancava dove depositare il materiale di risulta,
individuazione necessaria ai sensi dei Decreto legislativo 15212006.I soldi non
sono sufficienti per tutte le opere che si debbono realizzare, in Sicilia chi ha i
progetti pronti è alvantaggiato. O si finanziano tutti i 3 lotti o nessuno,
altrimenti si rischia di fare cattedrali nel deserto inutili. I lotti Cl e C2 vanno
insieme, al limite il lotto C3 potrebbe essere autonomo. La nostra battaglia deve
essere questa: in tal senso bisogna sensibilizzare chi è ai vertici
dell' Amministr azlone Regionale.

Si allontana l'assessore Lizzo.

I1 cons. Giacobbe specifica che la Commissione Consiliare iha espresso parere
favorevole. Deve però rammaricarsi perchè tutti i meriti vanno a questa
Amministrazione e non si tiene conto di ciò che ha fatto la precedente
amministrazione e delf impegno che ha profuso I'On.le Carrara. E' felice che si
stanno superando tutte le difficoltà e dobbiamo impegnarci tutti acchè l'opera
vada a buon fine. Per la verità si è perso molto tempo e ci sono delle
responsabilità politiche perché si sono persi dieci anni di tempo. Speriamo di
vedere I'opera rcalizzaîa.

Il cons. Farinella sottolinea che per arrivare ad una progettazione definitiva ci î
vuole dietro una volontà politica. fucorda che assieme a questo Sindaco e al ;?
precedente è stato a Roma proprio per la Nord Sud oltre che per il Tribunale.
Ora l'attuale Sindaco ha portato avanti la questione con determinazione e di ciò
gli fa i1 piauso. Ma le basi sono importanti. E' importante stasera esprimere
questo parere e di ciò è contento. Comunque deve essere alta l'attenzione e

dobbiamo essere vigili affinché vengono ftnanziati tutti. Questa arteria è'
importante per la vita complessiva della nostra città oltre i risvolti per I'aspetto
commerciale, turistico e artigianale. E' pronto e vota favorevole, è pronto se

necessario a fare pressioni al Governo Regionale.

Il Presidente conferma che questo è un momento bello per la città di Nicosia. Se

ia viabilità migliora, migliora anche il turismo. Fra l'a1tro il paese a livello
nazionale sta dando I'indicazione del modo di fare politica, si chiede alla classe

dirigente di lavorare in maniera seria per la comunità. Un appuntamento
fondamentale per la buona riuscita è stato quella seduta consiliare di un paio di
mesi fa. Vuole ringraziare il dirigente dell'Ufficio Tecnico perché è stato in
questo percorso parte attiva. Percorso compiuto come obiettivo principale della
sua opera.

Nessun altro consigliere chiede di intervenire, pertanto, ii Presidente pone ai
voti, per alzata, e seduta la proposta.

Consiglieri presenti e votanti Nr 13 - Voti favorevoli 13.

Approvata ad unanimità di voti la superiore proposta.
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L'esito della superiore votazione viene proclamato al consiglio comunale.

Il Presidente propone di dichiarare l'atto immediatamente esecutivo, al hne di
lror-r edere all'immediato inoltro all'ARTA, ed indice la votazione.

Consiglieri presenti e votanti Nr. 13 - Voti Favorevoli Nr. 13,
.{pprovata ad unanimità di voti l,immediata esecutività deli,atto.
L'esito della superiore votazione viene proclamato al consiglio comunale.

l- Presidente propone I'aggiomamento dei lavori consiliari per lunedì 06 giugno
:.n. alle ore 18.30 ed indice la votazione, per alzata e seduta, sulla propósta di
::_:iomamento dallo stesso formulata.

Ccn--iglieri presenti e Votanti Nr. 13 - Voti Favorevoli Nr. 13.
-\::io'ata ad unanimità di voti la superiore proposta di aggiomamento lavori
;r-r:siiiari.
L'esito della superiore votazione viene proclamato al consiglio comunale.

I a seduta viene quindi aggiomata a lunedì 0610612011 alle ore 1g.30, previo
:.r-r-iso agli assenti,

La seduta viene sciolta alle ore 20.50.
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PRO\T.iCXADIENNA

Aliegato alla Deliberazione

PARtrRT

Ai sensi dell'art 53 comma 1'L- L42./g0,recepito auUl*t. 1 comma 1 létte,:a i) della
L-r- 48/97, modificato dall'art. L2 dellaI-.r. 30/00.
Atiestazione di coperfura finanziaria ex arl. 55 cit. L. L42/90, recepito dall'art. I
comlaa 1 letterai) dellaL.r.48191

in ordine alla regolarità tecnica:

IL IIESPONSA DIÌL SE.RViZIO



Il presente verbale viene letto, approvato e sotloscrifto.

iL PRESIDENTE

fto

IL CONSIGLIERE ANZIA}IO
.i _-^

/ro ,4 i'lhr iil-:LLA

IL SEGRETAR]O GENERALE S;
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CERTIFICATO DI PI'BBLIC

Sulla relazione del Messo Comunale. certifico

affissione all'Albo Pretorio del

successivo alla dafa di emissione de Lberazione e per la durata di gg. 15 consecutivi, e che nessuna

opposizione e stata presentata a Segreteria.

IL MESSO IL SEGRETARIO GENERéIE

.f.to

uso ammjnislrati ,o. î q L
, I n-sg<

L<,

IL SOTTOSCRTTTO SEGRETARiO GENERALE CERTTFICA
CFIE 1a presente deliberazione:

è divenuta esecutiva il non essendo soggetta a controllo e non essendo
pervenuta richiesta di controllo ai sensi dell'art.4 comma2" dellaL.r.23/97;

è divenuta esecutiva non avendo il CO.RE.CO. di ENNA/PALERMO riscontrato vizi di legittimita
(art.18, comma 6") Dec. n. Prot. n. del

il co.RE.co di ENNA/PAIERMO ha restituito la delibera con Dec. n.
I

Prot. n-

1o stesso !del
non risuita richiesto;

in quanto non soggetta a controllo tenuto conto che

iLSEGRETARIO GENERALE

fto

La presente è stata dicbjarata funmediatamente esecutiva ai sensi dell'art. 12/16 dellaL.r. 44/91.

IL SEGRETARiO GENERAI.E

Lì, fto


